



La hora del voto



■ Está a punto de finalizar la campaña electoral. Todo está ya listo para que el 20-N se abran las urnas y los ciudadanos con el voto decidan quién será el nuevo presidente del país. Los partidos ultimán sus propuestas, salen a la calle para arañar los últimos votos y vuelven a analizar las encuestas buscando una rendija por la que atacar. Es uno de los momentos más decisivos a los que se enfrenta el país, sumido en una crisis económica sin precedentes. Y cada voto importa.

EDITORIAL Y PÁGINA 5

“Es una Base muy bien organizada”

Juan José Arroyo,
coronel jefe

■ Juan José González Arroyo es, desde hace unos meses, el coronel jefe del Ala 35 y de la Base Aérea de Getafe. Sustituye así a Javier Carramiñana, actualmente destinado en Afganistán, quien le ha dejado, según sus propias palabras, “una Base con una plantilla estupenda, tanto personal como profesionalmente, y una Base muy bien organizada”. El coronel Arroyo tiene proyectos en mente, que se irán desarrollando según el presupuesto, y entre ellos se encuentran la reubicación de algunas secciones del Ala 35 o la instalación de una guardería, además de arreglar cubiertas centenarias. En cuanto al traslado del ACAR, asegura que actualmente no hay planes.

PÁGINA 6

Decathlon crece en Getafe

■ “Poco a poco Decathlon se ha ido extendiendo”. Agustín Esbec, hoy director general de zona de esta firma en España, ha visto cómo su empresa crecía, en los 15 años que lleva en la casa, de 13 a 88 tiendas en la Península. Y en Getafe, responsabilidad que también le corresponde a Esbec, no ha sido distinto. En 1999 Decathlon abrió su tienda de Nassica, que se quedó pequeña y se amplió a casi el doble el año pasado, y ahora ocurre lo mismo con su almacén logístico. En 2012, esta empresa dedicada al deporte abrirá uno nuevo con 42.000 metros cuadrados en Los Gavilanes, lo que supondrá “mayor actividad, mejor servicio y más empleo”.

PÁGINA 8

WOK DINASTÍA

C/ Becquerel, 6
(Frente al Hospital de Getafe, junto al McDonald's)

TELÉFONO DE RESERVAS
91 682 22 21

RESERVA ANTES DEL 20 DE DICIEMBRE Y TENDRÁS UN 20% DE DESCUENTO



www.dinastia.es

CENA FIN DE AÑO 2011 BUFFET ESPECIAL

Dulces Navideños
Cava
Uvas de la Suerte
Bolsa Cotillón
Baile hasta las 03:00 h.
Fuegos Artificiales
PRECIO: 38 euros (adultos)
30 euros (niños)

IVA Y BEBIDAS NO INCLUIDO



Misterios SIN resolver

¿**QUÉ DESPACHO** está preparado con esmero para recibir con los brazos abiertos a alguien que nunca se acabó de marchar del todo de Getafe? ¿Cuántas comidas y qué pactos se esconden detrás de este regreso que promete dar mucho que hablar a partir del 20-N?

¿**CUÁNTAS REUNIONES CRUZADAS** se han desarrollado en las últimas semanas entre Gobierno y oposición y entre los propios partidos que no están en el Ejecutivo para debatir y consensuar los presupuestos municipales? ¿Se estará llegando a las clásicas cesiones que un partido en minoría hace a los 'nacionalistas'? ¿Con tanto retoque se están llevando a cabo unos presupuestos fruto de un proyecto consolidado, o más bien son fruto de la necesidad de llegar a pactos?

¿**DÓNDE SE UBICARÍA** y de quién ha sido la idea de instalar una discoteca para solucionar de forma milagrosa los problemas de la noche getafense? ¿Y cuántos bares podrán demostrar que invirtieron para adaptarse a la antigua ley antitabaco y optar a las ayudas que ha prometido el actual Gobierno? ¿Serán las grandes empresas las que se beneficien de estas subvenciones por ser las únicas que invirtieron? ¿Es justo hacerlo así?

¿**QUÉ PASÓ EN EL ÚLTIMO CONSEJO** de administración de LYMA para que no estuvieran los sindicatos? ¿Qué partido prefirió celebrar a pesar de todo la sesión y no posponerla para que pudieran acudir, ya que tenían derecho a voz en dicha reunión? ¿Y qué otro partido abandonó la sesión indignado por este hecho?

Sube

Gallardón



Quizá porque estaba inmerso en plena campaña electoral, pero a Alberto Ruiz Gallardón no le tembló el pulso para tomar una decisión drástica como la destitución de su coordinador de Circulación. ¿El motivo? Las críticas y comentarios salidos de tono vertidos en la red social Twitter contra Carne Chacón, Trinidad Jiménez o el dirigente del PNV Iñigo Urkullu. Sus comentarios han provocado que el alcalde de Madrid tomara la decisión de cesarle en su cargo, a pesar de sus disculpas, aludiendo a los "valores democráticos" que deben regir en cualquier partido político.

Baja

Consejería de Sanidad

El maltrato que está sufriendo el Centro de Salud de Perales del Río es una constante desde hace años. Allí se ha venido reclamando repetidamente que se cubriera adecuadamente la demanda de pediatras. El último invento de la Consejería de Sanidad es un dos en uno: el pediatra también pasa consulta para adultos, una solución poco ortodoxa. Mientras tanto, el centro de salud que se debe construir en Las Margaritas sigue paralizado.



La política sí importa... y el voto también

Sentirse seguro al salir a la calle o no, cobrar la pensión a fin de mes o el seguro de desempleo, tener una ayuda si hay un mayor dependiente en casa, o algo tan básico como contar con un centro de salud, un colegio o un hospital cerca al que poder acudir en caso de necesidad. Ese es el estado del bienestar que se ha construido en las últimas décadas a base de decisiones políticas. Es por eso que la política sí importa. Decir que no interesa, que alguien es ajeno a ella es tanto como afirmar que vive aislado del mundo, que no utiliza servicios públicos, que no se desplaza por carreteras, o que jamás usa un hospital. La sociedad actual está regida por la política, por mucho que la profesión política, los políticos, estén desprestigiados (y no sin razón en muchos casos). Y el mayor ejercicio de responsabilidad que se puede hacer es acudir a las urnas cada vez que se convocan unas elecciones.

El 20 de noviembre los españoles están llamados a depositar su voto. Quizá sea el momento más delicado que atraviesa España, con una crisis económica que está tocando sin excepción a todos y cada uno de los ciudadanos del país. El desconcierto y el desánimo por el momento y la falta de perspectivas no son suficiente motivo para quedarse el próximo domingo en casa y hacer dejación de un de-

recho que comporta también una responsabilidad. Echarse a un lado en este momento implica perder, al menos moralmente, el derecho a cuestionar las decisiones que tomen los que salgan elegidos. Esos representantes públicos serán los que tendrán que tomar las medidas oportunas para salir de la crisis. Y tomarán decisiones sobre sanidad, educación, transportes, mujer... esos asuntos que afectan directamente al día a día ciudadano.

Porque lo que el domingo se decide marcará el futuro no solo de este país, sino el camino que se puede emprender también en el ámbito europeo. Es necesaria más política, más políticos de calidad que defiendan un futuro común en Europa. Para hacer frente a la crisis global más importante a la que se enfrenta el mundo entero, el viejo continente tiene que reforzar los lazos que unen a los diferentes países: lazos que se tienen que basar en políticas fiscales y económicas comunes, así como una mayor presencia política. Ese ente abstracto que son los mercados debe pasar a un segundo plano, para que los propios dirigentes, elegidos por los ciudadanos, sean dueños del destino de Europa. En España se elige al presidente que tendrá que representarnos en ese camino. Las elecciones del 20-N sí importan. En ellas el país se juega mucho.

La imagen



F. Herrón

La Avenida de la Libertad: una de las calles en peor estado de la localidad. Durante años, se ha esperado que la Comunidad de Madrid asumiera su compromiso de arreglarla, como se comprometió en el último Plan PRISMA cuya vigencia finalizaba en 2011. A falta de poco más de un mes para que finalice el año, ni siquiera se han iniciado los trámites para sacar a concurso su remodelación. Si, como asegura IU, el Plan PRISMA se queda sin dotación presupuestaria para 2012, esta calle puede convertirse en la gran olvidada del municipio.

La denuncia

Los árboles crecen, por arriba y también en el subsuelo. Las raíces se expanden y comienzan a afectar al terreno circundante. Las baldosas se fracturan, el suelo se levanta, y los ladrillos que se han empeñado en colocar alrededor de muchos árboles en el municipio pierden su lugar. Esta es la plaza del Canto Redondo, una de las más céntricas del municipio y de más tránsito. Hubo una época en la que se habló de remodelarla. Nunca más se ha vuelto a tratar el tema.



F. Herrón

Getafe Capital

EDITA:



FUNDADOR:
Jesús Caldeiro

www.getafecapital.com

EDITOR: Jesús Prieto

DIRECTORA: Raquel González

REDACTORA JEFA: Susana Zorraquino

REDACCIÓN: Santi Lomas

SECRETARÍA DE REDACCIÓN: María Jesús Blanco

DISEÑO GRÁFICO Y MAQUETACIÓN: Aurora Moyano

FOTOGRAFÍA: F. Herrón

PUBLICIDAD: Camaleón Publicidad y Floren Herrón Uribe

(Tel: 91 601 94 21 - E-mail: publicidad@getafecapital.com)

REDACCIÓN: C/ Madrid, 65 - 2º Centro - 28901 Getafe (Madrid)

(Teléfono: 91 684 04 92 - E-mail: redaccion@getafecapital.com)

IMPRIME: IMCODAVILA, SA • DISTRIBUYE: Buzonalia (Tel: 91 646 20 85)

DEPÓSITO LEGAL: SE-3867-2002

A debate

Dos meses después:
la educación

La Federación Francisco Giner de los Ríos considera que nada puede justificar ya la situación actual que vive la sociedad madrileña con el conflicto educativo y social que ha puesto encima de la mesa el Gobierno regional, cuyas directrices están ejecutando los máximos responsables de la Consejería de Educación y Empleo.

La FAPA estima que, dos meses después del inicio del curso escolar, el conflicto sigue presente en todos los centros educativos públicos por expreso deseo del Gobierno Regional que sigue alimentando el conflicto y respaldando a quienes han demostrado ya que no saben gestionar la educación madrileña o, lo que es peor, que la gestionan mal de forma consciente para beneficiar intereses privados. En este momento: una parte importante del alumnado continúa sin tener los profesores que necesitan; los centros educativos siguen sin muchos de los recursos que les han sido arrebatados; los equipos directivos viven sometidos a una presión insostenible por parte de la Administración educativa para que acepten sus directrices; el profesorado es represaliado, al igual que los directores, si expresan lo que están soportando; se intentan prohibir todo tipo de actos en defensa de la educación pública, por muy lúdicos que sean, con las excusas más inaceptables; los diferentes sectores educativos siguen siendo insultados de forma frecuente y vivimos en una gran campaña de acoso, difamación y calumnias por parte de los responsables políticos de la Consejería de Educación y Empleo y del Gobierno Regional.

En nuestra Comunidad Autónoma, de la democracia, en muchos aspectos, sólo queda la sensación de que en algún momento existió. Por lo que respeta a los escritos presentados ante la Consejería de Educación y a las cartas enviadas a

Esperanza Aguirre, como presidenta de la Comunidad de Madrid, y a Mariano Rajoy, como presidente del Partido Popular, nada, silencio; pero nos damos por contestados con sus manifestaciones públicas, en las que ponen como ejemplo a seguir lo que se está haciendo en nuestra Comunidad.

Dos meses llevamos de curso escolar con movilizaciones que han tenido y tienen un apoyo social como no se recordaba desde hace mucho tiempo, con huelgas que han sido secundadas por la inmensa mayor parte del profesorado con porcentajes de paro que hace años que no se daban, con actos muy diversos y constantes en defensa de la educación pública, y con una unidad sindical que solo se ha visto temporalmente partida por diferencias sindicales sobre la oportunidad o no de continuar acciones durante una campaña electoral que es, recordemos, de ámbito estatal; un frenazo que no ha sucedido, ni puede suceder, en unas movilizaciones que son de toda la comunidad educativa con independencia de la ideología de cada cual, como no podía ser de otra manera, y que deben continuar en un escenario de ataque que no ha desaparecido, es más, que sigue siendo igual o más lesivo aún en determinados aspectos.

Dos meses de movilizaciones que han dado como resultado que la Consejería de Educación y Empleo haya tenido que dar marcha atrás, muy a su pesar y sin reconocerlo explícitamente nunca, en parte de su planteamiento inicial y que se ha demostrado, entre otras cosas: en la rectificación con relación a las tutorías grupales; la adjudicación de destino del profesorado funcionario que no tenía plaza cuando comenzó el curso; la contratación, aunque sea de forma parcial en demasiados casos, de muchos interinos cuyo destino inicial era el paro forzoso; la paralización de

convenios con entidades privadas para introducir a personas que no son docentes en los centros educativos públicos; las constantes rectificaciones de las instrucciones verbales para intentar ir acallando a los centros uno a uno, etc.

Sin embargo, estos logros obtenidos por quienes nos hemos movizado, no son suficientes, pues el caos en los centros educativos sigue existiendo y la interlocución con los diferentes sectores sigue sin producirse. Y, aunque la Consejería hable de las citas realizadas a los sindicatos de la enseñanza, todos somos conscientes de que no eran para dialogar ni negociar el conflicto, sino para intentar comprar sus voluntades y su silencio, algo que dichos sindicatos han rechazado, como es lógico.

La FAPA continuará siempre defendiendo el derecho a la educación del alumnado y luchando por su futuro, el de nuestros hijos e hijas, el de nuestra sociedad. Haría bien el Gobierno regional en admitir ya que este conflicto no lo ha sabido gestionar, que el enfrentamiento con la comunidad educativa madrileña les coloca cada día más cerca del momento en el que tendrán que dar marcha atrás definitivamente, y que deben cambiar a sus interlocutores para buscar la solución que la sociedad madrileña les demanda a gritos.

Por último, la FAPA llama a participar masivamente en la manifestación que convoca la Plataforma Regional por la Escuela Pública, en la que la FAPA está integrada, para demostrar, una vez más, que la Comunidad Educativa exige al Gobierno Regional y a la Consejería de Educación y Empleo que el conflicto termine.

FAPA GINER DE LOS RÍOS
(Federación de Asociaciones de Padres y Madres de Alumnos)

cartas al
directorInterbloqueo
entre las
calles Alicante
y Galicia

En este barrio siempre ha sido un problema aparcar, sobre todo al finalizar el día. Se construyeron, por parte del Gobierno municipal del PSOE, gran cantidad de plazas de aparcamientos subterráneos en diversas calles del barrio.

Desde hace tres años los vecinos cuyas viviendas dan al interbloqueo entre las calles Alicante y Galicia hemos soportado las obras del aparcamiento subterráneo que se inició en fechas tan lejanas ya en el tiempo. Ruidos porque hubo que perforar la calle hasta una profundidad de tres plantas. Polvo, tráfico de camiones. Se fue soportando porque era por un bien colectivo. Se paralizaron las obras por problemas con la empresa constructora y posteriormente la crisis financiera. Yo vivo en un bajo y he pasado los tres últimos años con mi cama a un metro y medio de las obras.

En algún momento entre los meses de mayo y junio de este año, se dio un empujón a las obras y se entregaron plazas de aparcamiento a los compradores. Pero desde entonces, y aún se aprecia, toda la superficie sobre el aparcamiento, permanece vallada de tal modo que no es posible utilizar el espacio público para aparcar. Yo, por razones familiares, llego al anochecer a mi casa y tengo que irme lejos a aparcar porque en el barrio no quedan plazas libres. Pero la calle que tendría que estar abierta en el interbloqueo, no se abre... Desconozco si la responsabilidad es del Ayuntamiento o de la empresa que comercializa el aparcamiento subterráneo. Si corresponde al Ayuntamiento, parece increíble que dejen esa zona abandonada a su suerte (ya comienzan a amontonarse basuras, y carece de farolas, por lo tanto de iluminación). Si corresponde a la empresa gestora del aparcamiento, parece que no lo harán porque tienen aún plazas sin vender.

FLORENTINA ANDRÉS

A debate busca favorecer el intercambio de opiniones e ideas, así como la reflexión sobre temas de actualidad. Los lectores de GETAFE CAPITAL pueden participar a través de la web www.getafecapital.com



PROTECCIÓN CIVIL PREMIÓ A LOS VOLUNTARIOS DE LORCA dentro de la celebración de su XXIX Aniversario, el sábado 12 de noviembre. El Servicio de Emergencias y Protección Civil del Ayuntamiento de Lorca recibió una mención especial por su labor tras el terremoto del pasado mayo de manos del Concejal de José Luis Casarrubios. La ONG Farmacéutica Española Farmamundi fue también reconocida por sus veinte años de trayectoria ayudando a los países más desfavorecidos, así como los voluntarios locales Carmen García, Aldara García y José Alberto Torrejón.



LA CASA DE ACOGIDA SAHARAUI DE CRUZ ROJA CELEBRÓ LA FIESTA DEL CORDERO. Entre los asistentes, se encontraban varios miembros de la Corporación municipal y autoridades y voluntarios de Cruz Roja Getafe, entidad encargada de gestionar este centro que, financiado mayoritariamente por el Ayuntamiento, se dedica a acoger personas procedentes de los campamentos de refugiados de Argelia para recibir tratamientos médicos o intervenciones quirúrgicas. Esta fiesta anual se convierte en una muestra de apoyo a estas personas.

CGT anuncia más movilizaciones hasta que se arregle Getafe Industrial

SUSANA ZORRAQUINO

CGT (Confederación General del Trabajo) ha anunciado más movilizaciones antes de que finalice el año, como han hecho recientemente, para que se acondicione la estación de Cercanías Getafe Industrial, entre ellas, el sindicato convocará una manifestación que recorrerá la calle Madrid desde la Cibelina hasta el Ayuntamiento. Entre sus peticiones se encuentran la reforma del aspecto general de la conocida como estación larga, con la reparación de baches entre otras prioridades; el arreglo de la pasarela de cambio de andén, "que tiene los anclajes sueltos" y que sea una persona la que se encargue de los billetes y no una máquina, ya que "cuando la máquina no funciona hay problemas". Sí es cierto que se ha colocado una expendedora nueva en estos días. Como explica Florencio Aguado, representante de CGT en Airbus, llevan reivindicando la ade-

cuación de estas instalaciones hace más de dos años. Hace un mes el sindicato entregó "setecientos y pico" firmas en el Registro municipal y hay un compromiso por parte del Ayuntamiento de remodelar las instalaciones. Sin embargo, como "por parte de

Renfe y Adif no ha habido respuesta", CGT seguirá su calendario. Hace unos días "unas ochenta personas", delegados sindicales de CGT de Renfe, Airbus, EADS y el Hospital de Getafe, se concentraron en las vías de Getafe Industrial en

protesta por la situación de la estación. Además, Aguado hace hincapié también en el deficiente paso de cebras existente en la rotonda que da acceso al apeadero, donde en lo que va de año ha habido tres accidentes, sin heridos graves.



Varias decenas de delegados sindicales de CGT se concentraron recientemente en Getafe Industrial para pedir su reforma.

El Ayuntamiento pagará la mitad del metro a El Casar

SUSANA ZORRAQUINO

El metro a El Casar se pagará al 50% entre Comunidad y Ayuntamiento. El alcalde, Juan Soler, se mantiene firme y reitera que recuperará el convenio de cofinanciación firmado hace seis años entre las dos administraciones y no da un paso atrás aunque UPyD pidiera hace unos días, como ya venían demandando PSOE e IU, que la infraestructura la asumiera íntegramente el Gobierno regional como ha hecho en otros municipios. De hecho, tanto en los próximos presupuestos municipales como en los regionales se contemplará esta inversión a partes iguales. Para Juan Soler, la ampliación de la línea 3 del suburbano hasta El Casar "le interesa a Getafe" y ahora es "el

mejor momento" para poder responder a ese convenio de 50-50 desde las arcas municipales ya que las obras públicas, según ha anotado el regidor, cuestan ahora la mitad. Además, ha anunciado que negociará con el Gobierno de Aguirre otras contrapartidas ya que el servicio "no solo beneficia a Getafe". En cuanto a la demanda por parte del resto de partidos políticos de que la Comunidad pague el 100% en base a que ha llevado el metro a otros municipios sin coste alguno para ellos, el alcalde ha manifestado que no es así y ha recordado que, por ejemplo, el metro llegó al Ensanche de Vallecas porque lo pagaron las empresas constructoras de ese desarrollo urbanístico y el metro a Barajas no lo pagó la Comunidad.

Juan Soler asegura que no habrá despidos en el Ayuntamiento

Se sentará con sindicatos para acabar con el absentismo en las empresas municipales

SUSANA ZORRAQUINO

En unas fechas en las que se están elaborando los presupuestos municipales y se intentan cuadrar las partidas de gastos con las de ingresos, el alcalde, Juan Soler, ha negado, ante una pregunta directa de los medios, que vaya a haber despidos en el Ayuntamiento aunque ha admitido que la plantilla municipal "está sobredimensionada". El primer edil pretende en su lugar "sacarle partido" a esos trabajadores. Entre las medidas, el regidor ha planteado que llegará a un acuerdo con sindicatos y empleados para acabar con el absentismo en las empresas municipales. En este senti-

do, ha puesto como ejemplo que en Lyma, la empresa pública de Limpieza y Medioambiente, hay un documento antiguo, no encargado por él, que explica que existe un 18% de absentismo.

Así, Juan Soler ha afirmado que no va a haber recortes en el capítulo 1 de los presupuestos, relacionado con el personal, aunque ha puntualizado que en ese capítulo 1 ya ha disminuido el gasto al reducir a la mitad los cargos de confianza. Los ajustes llegarán a otras partidas, según ha puntualizado el alcalde, como las subvenciones a asociaciones como las casas regionales y la búsqueda de proveedores "más asequibles".

Octava jornada de huelga en la educación

R.G.

El 17 de noviembre toda la educación pública madrileña no universitaria está llamada a la huelga en la que es la octava jornada de paro desde que comenzó el curso escolar. Las instrucciones de principio de curso para Secundaria fueron el detonante para que el sector educativo comenzara las movilizaciones que en un primer momento alcanzaron porcentajes muy elevados de participación. Conforme han ido avanzando las protestas, otros sectores educativos se han ido uniendo a la llamada de los sindicatos. En esta ocasión, se ha convocado también a las Escuelas Infantiles y Casas de Niños. El mismo 17 de noviembre, una manifestación bajo el lema *La educación no es gasto, es inversión. No a los recortes*, que partirá de Neptuno a las 18.30 horas hasta Sol.

En Getafe, la Asamblea de profesores continúa con sus iniciativas para concienciar de la situación que atraviesa el sector, en esta ocasión reuniendo a partidos políticos, la FAPA y los propios representantes de la Asamblea, en un debate abierto con participación del público.

Los pueblos del sur de Madrid iniciarán en Getafe una marcha anticrisis

El domingo 27 de noviembre, una semana después de las elecciones generales, las Asambleas de trabajadores de barrios y pueblos de Madrid, llevarán a cabo una marcha colectiva en la que participará la Columna Arturo Pajuelo. Dicha columna comenzará su andadura a las 10.00 horas en la plaza del Ayuntamiento de Getafe con el objetivo de sumarse a las demás y concluir juntas en el Congreso de los Diputados. Vecinos de más de diez pueblos del sur de Madrid la integrarán, con el fin de reivindicar sus derechos frente a la crisis.

Comunicación y salud mental, a debate en la Carlos III

La organización PyC (Participa y Comprende) ha preparado una jornada sobre la relación entre los medios de comunicación y la salud mental, que se celebrará el próximo 25 de noviembre en el Aula Magna del campus de Getafe de la Universidad Carlos III. Las actividades de este día se enmarcan dentro del proyecto contra el estigma social de las personas con enfermedad mental que la entidad desarrolla. Una conferencia inaugural, la proyección de un corto documental y un debate entre profesionales de la comunicación serán los puntos fuertes de la convocatoria.

El alcalde propone un nuevo museo del aire

El alcalde, Juan Soler, ha manifestado su intención de construir un museo del aire en la ciudad, como se venía planteando desde hace años, pero ha descartado aquel que ya diseñó Norman Foster por ser hoy en día "inasumible". Según el primer edil, "se ha pagado a Norman Foster un proyecto que no se va a hacer". En su lugar, Soler plantea elaborar "un proyecto distinto a los que se han traído hasta ahora" y que cueste una décima parte pero sin "perder la calidad". Juan Soler ha señalado que esta será una de las cuestiones que va a tratar con Mariano Rajoy si es el nuevo presidente del Gobierno.

La adjudicación de la perrera queda desierta

El concurso de adjudicación del Centro municipal de protección animal ha sido declarado desierto por el Ayuntamiento porque las empresas presentadas "no cumplían las condiciones del pliego", según explicaciones del alcalde, Juan Soler. La gestión de la perrera salió a concurso hace cuatro meses, con un precio de licitación de 62.000 euros repartidos entre este año y 2012, después de haber retirado la concesión a la empresa Vetmóvil por la huelga de hambre de la activista Beatriz Menchén. En mayo el Ayuntamiento adjudicó el centro a Hydra de forma provisional.



RECOGIDA DE FIRMAS CONTRA LA PRIVATIZACIÓN DEL CANAL DE ISABEL II. Con una pancarta en la que se leía "no, no os vais a forrar con el agua del canal" como telón de fondo y un botijo casi como mascota, miembros de la Asamblea del 15-M Getafe estuvieron recientemente recogiendo firmas en la puerta del Ayuntamiento para evitar una futura privatización del servicio. Las consecuencias de cambiar el sistema de gestión del canal, según explican, serían: aumento indiscriminado de las tarifas, empeoramiento del servicio, disminución de la calidad del agua y reducción y precarización de las plantillas.

A pie de urna

Los partidos apuran sus últimos cartuchos ante la cita del 20-N



RAQUEL GONZÁLEZ

La campaña electoral toca a su fin. El 20-N ya está aquí. Las encuestas son poco halagüeñas para el actual partido en el Gobierno, que trata de minimizar la debacle que le auguran los datos estadísticos, donde incluso podría rebajar la cifra de 125 diputados obtenida por Almunia, en lo que fue el peor varapalo socialista. Para contrarrestar la mayoría absoluta que casi nadie discute al Partido Popular y que según algunos sondeos podría alcanzar los 190 escaños, se echa mano de los 3 millones de indecisos y del voto oculto. El partido socialista está convencido de que puede todavía arrastrar a parte de los desencantados apelando al voto útil y cuenta con que hay una parte de los encuestados que

votarán PSOE pero no lo hacen público porque "está mal visto". IU podría experimentar un fuerte ascenso, y tener suficientes diputados para formar grupo parlamentario propio. UPyD parece que se va a quedar lejos de ese objetivo, aunque también sube.

¿Cambió algo el debate electoral entre Rajoy y Rubalcaba? El candidato popular tenía mucho que perder y poco que ganar en este cara a cara y se mantuvo en una actitud imperturbable, esquivando a un Rubalcaba nervioso, que trató de colocar el mensaje de que el Partido Popular tenía un programa oculto: lo consiguió a medias, porque la mayor parte de los sondeos tras el debate dieron ganador a Mariano Rajoy, por un estrecho margen. En Getafe la campaña electoral no ha movido a demasiada gente, aunque sí

se han visto a ministros, como Ángel Gabilondo (Educación), o a puntas de lanza como Soraya Sáez de Santamaría (número 2 del PP por Madrid) paseando por el municipio o asistiendo a mítines que cada vez cuentan con menos seguimiento. Líderes regionales apoyaron a sus respectivos partidos como Tomás Gómez (PSOE), Francisco Granados (PP) o Gregorio Gordo (IU). UPyD también salió a la calle para defender su postura. La campaña está pasando casi desapercibida, a la espera de la decisiva cita del 20-N. A las ocho de la tarde se cerrarán los colegios electorales y se comenzarán a conocer los primeros datos. Antes de la medianoche se conocerá al nuevo presidente del Gobierno. Luego tocará hablar de la crisis, de ETA, del estado de bienestar...

Sara Hernández, número 17 a la lista al Congreso por Madrid

"Mi futuro es Getafe"

¿Cómo surge la oportunidad de formar parte de una lista nacional?

Es una gran responsabilidad y un gran orgullo formar parte de la candidatura del PSOE al Congreso. Getafe alguna vez ha tenido representantes en las candidaturas, pero es la primera vez que es en un puesto tan alto. Creo que también es un espaldarazo al trabajo que se está realizando en Getafe, a un proyecto que busca recuperar la ilusión de la ciudadanía.

Es complicado yendo de 17 y con las encuestas que se manejan, conseguir entrar en el Congreso. Los mensajes que dan las encuestas no son positivos, pero también creo que es de manera interesada. Se quieren centralizar las cosas en la economía, que es muy importante, porque el desempleo son cifras intolerables, pero no se nos debe olvidar qué partido es el que ha transformado el país. El que verdaderamente es una garantía de igualdad, el que hace cohesión social: es el PSOE. Se han tomado decisiones que a lo mejor no hemos sabido comunicar, que no han dado los resultados que esperábamos, y hay que hacer autocrítica y cambios. Pero vuelvo a lo que decía antes: no todo cambio es positivo. El PP gobernó durante 8 años en que España iba bien: y no se aumentaron las pensiones, no se aumentó el salario mínimo interprofesional, ni la ley de dependencia ni la de igualdad.



¿Hasta qué punto te crees las encuestas?

Son simplemente la fotografía de un momento. Hay millones de personas que votaron al partido socialista en algún momento y que ahora están desencantadas pero hay que decirles que son las elecciones más importantes, porque se puede evitar el desmantelamiento del estado del bienestar. Nos jugamos mucho el 20 de noviembre como para hacer experimentos. Rajoy no habla, pero ya hablan por su boca las comunidades autónomas donde gobiernan.

¿Las elecciones municipales nos pueden dar una idea de lo que puede pasar en los próximos días, o quedan ya demasiado lejos? Las elecciones autonómicas y locales fueron fruto de la situación nacional del país. Pero a mucha gente no le gustó que cuando abrió el periódico el 23 de mayo, vieron que era casi de un solo color y eso no supone mucha pluralidad.

¿El debate cambió votos?

Lo que puso de manifiesto es que el Partido Popular no quiere decir nada. Por eso el objetivo de Rubalcaba fue desenmascarar esa ambigüedad deliberada, porque Rajoy se calla, oculta sus verdaderas intenciones.

¿Cómo llevas la campaña?

Ando muy ajetreada. Me están llamando para muchos mítines en la Comunidad de Madrid. Casi no pasa un día donde

no me llamen para estar en algún municipio, en algún acto público, en alguna mesa redonda. Es un enriquecimiento personal, porque me permite afianzarme aún más en lo que creo.

¿El futuro de Sara Hernández está en Madrid?

El futuro de Sara Hernández es Getafe. Yo soy Getafe. Soy producto de Getafe. Vine aquí con 8 años, he estudiado en un colegio público, he estudiado en un instituto público, he ido a la universidad Carlos III, me divertí en Getafe, voy al teatro en Getafe y mi vivienda está aquí. Y todo ha sido producto de apuestas y decisiones de gobiernos socialistas. Estoy muy orgullosa de ser de Getafe y no contemplo otra cosa que Getafe. Ir en la lista es un espaldarazo al trabajo que hacemos aquí. Tenemos camino por delante importante: presentar un nuevo proyecto que ilusione a la ciudadanía y ahí es donde está nuestra baza.

Las cinco propuestas de...

Juan Soler, PP



1. Nueva Ley orgánica de estabilidad presupuestaria.
2. Nueva Ley para el apoyo a los emprendedores que favorezcan las nuevas iniciativas empresariales y el desarrollo de la actividad de pymes y autónomos.
3. Promoción del bilingüismo español-inglés en todo el sistema educativo, desde el segundo ciclo de educación infantil.
4. Modificación del régimen de IVA para que autónomos y pymes no tengan que pagar el impuesto hasta que se haya efectuado el cobro de las facturas correspondientes.
5. Apoyo fiscal, por importe de 3.000 euros por la contratación del primer trabajador que no tenga la condición de socio de una empresa de nueva creación.

Pedro Castro, PSOE



1. Promoveremos un gran acuerdo por el empleo junto al resto de administraciones, empresas, trabajadores, universidad, etc. y aprobaremos un Plan de Empleo Juvenil con programas específicos de empleo en sectores tradicionales y emergentes. Asimismo, pondremos en marcha programas de integración laboral de personas desempleadas para mujeres, jóvenes y personas desempleadas mayores de 55 años.
2. Extenderemos el acceso a la educación de 0 a 3 años, implantaremos un MIR educativo para tener los mejores profesores que garanticen la excelencia en la educación pública.
3. Garantizaremos un sistema sanitario público, gratuito y universal y rechazamos el copago sanitario que quiere la derecha.
4. Estableceremos un nuevo impuesto sobre las grandes fortunas, otro para las entidades financieras cuya recaudación se destinará a la creación de empleo, así mismo, revisaremos la fiscalidad SICAV.
5. Aprobaremos una Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública, garantizaremos la austeridad en las Administraciones Públicas y propondremos la aplicación de listas electorales desbloqueadas.

Sylvia Uyarra, IU



1. Pleno Empleo y aumento a la protección social a través de elevar el salario mínimo a 1100€, reducir la jornada laboral a 35 horas para repartir el trabajo, derogar la reforma laboral, acabar con las ETT, reforzar la negociación colectiva y priorizar el trabajo para jóvenes y mujeres con igualdad de salarios.
2. Justicia social: Que las rentas del capital tengan los mismos impuestos que las rentas del trabajo. Que paguen más impuestos quienes más tienen y ganan y que las grandes empresas y los bancos no paguen menos impuestos que las pequeñas empresas. Acabar con la economía sumergida y el fraude fiscal.
3. Defender la educación y la sanidad pública. Desarrollar por fin la Ley de Dependencia que además, genera puestos de trabajo.
4. Recuperar la jubilación a los 65 años y lograrla a los 60 antes de que termine la legislatura. Recuperar el poder adquisitivo de las pensiones subiéndolas en general y en especial de las viudas.
5. Ayudar a las pequeñas empresas y autónom@s, que son quienes crean más empleo, y no las grandes empresas, los especuladores y los bancos.

José Luis Morato, UPyD



1. Que haya una ley electoral justa: No todos los votos valen lo mismo y eso se demuestra en que en las pasadas elecciones generales los votos necesarios para conseguir un diputado variaban ostensiblemente dependiendo de cada partido.
2. Que tengamos una justicia independiente: Es imprescindible contar con una separación de poderes real y una justicia que no sea instrumento de los fines políticos.
3. Acabar con el despilfarro y los privilegios: Es necesario que se acabe con las duplicidades, se limite el gasto en coches oficiales y otras prebendas y se controle el gasto de las comunidades y demás administraciones públicas.
4. Que la educación y la sanidad sean competencia del Estado. La educación y la sanidad deben ser públicas, de calidad e iguales para todos los españoles.
5. Conseguir una economía competitiva que cree empleo: UPyD propone la creación de un contrato indefinido único con una indemnización que iría creciendo con los años. También es importante crear un plan integral contra el fraude fiscal.

"Venir de jefe a la unidad donde has estado destinado es una ilusión"

Juan José González Arroyo, coronel jefe del Ala 35 y de la Base Aérea de Getafe

SUSANA ZORRAQUINO

Desde hace unos meses, Juan José González Arroyo es el nuevo coronel jefe del Ala 35 y de la Base Aérea de Getafe, un recinto que no le es extraño, ya que pasó en él más de una década como teniente, capitán y comandante. De hecho, su primer destino operativo después de terminar la Academia y los cursos fue el Ala 35. En esta unidad permaneció de 1985 a 1993 y después, siendo ya comandante, fue destinado al 42 Grupo, también ubicado en Getafe en ese momento, hasta 1998. "Venir de jefe a la unidad donde has estado destinado tantos años es una ilusión muy grande", comenta el coronel, quien transmite una alegría mayor al recordar que en su regreso está coincidiendo "con compañeros, sobre todo suboficiales porque los oficiales varían más de destino, que eran sargentos cuando yo estaba aquí y ahora son subtenientes". Otro "motivo de alegría" es que su nombramiento coincide con el centenario de la aviación en Getafe y el primer vuelo internacional París-Madrid (Getafe). Y coincide, igualmente, con el centenario de la aviación militar española.

Juan José González Arroyo sustituye en la Base al coronel Javier Carramiñana, con quien había coincidido con anterioridad en la Academia General del Aire, "cuando él estaba en tercero y ingresé en primero", y en el Estado Mayor de la Defensa, cuando Carramiñana estaba destinado en el Mando de Operaciones y Juan José González Arroyo en el Estado Mayor Conjunto. Hoy, Javier Carramiñana es el jefe de la Base Aérea de Herat, en Afganistán, y allí permanecerá unos cinco meses de misión. "Hablamos a menudo por teléfono". ¿Y cómo está la situación allí? "Él me dice que bien". El Ala 35 estuvo en Afganistán con su destacamento Alcor de 2006 a 2008 y regresó en 2009, hasta su repliegue en junio.

Hoy y mañana

¿Qué Base ha dejado el coronel Carramiñana? "Me deja una Base con una plantilla estupenda, tanto personal co-



Vecino de Getafe durante 10 años

El coronel jefe del Ala 35 y de la Base Aérea de Getafe nació en Torrejón de Ardoz en 1960. El sonido de los aviones de aquella base, recinto que frecuentaba al ser su padre mecánico del INTA, fue el que le despertó el interés por la aviación y por convertirse en piloto. Juan José González Arroyo vivió en su ciudad natal hasta que a sus 18 años se marchó a la Base de Armilla (Granada), como paso previo a su entrada en la Academia General del Aire. Después de su preparación, recaló en la Base getafense en 1985. Durante dos años vivió en el pabellón, en el propio recinto, hasta que en 1987 se casó y se ubicó en el Sector III, donde fue vecino durante diez años. Cuando fue destinado al Estado Mayor se mudó a Madrid. Casado, tiene dos hijos mellizos, niño y niña.

mo profesionalmente, y una Base muy bien organizada, con un conjunto de procedimientos y de normativa muy refinados. También unas infraestructuras muy antiguas, con algunos edificios de más de 100 años, en las que se han hecho bastantes avances dentro de las limitaciones presupuestarias". ¿Cuál sería la base que te gustaría de-

jar? "Me gustaría que quedara una base bien equipada para cumplir su misión y bien equipada para el personal que trabaja y vive aquí. Yo creo que está bien organizada, pero todo es mejorable. También quiero una Base respetuosa con el medioambiente. Es pionera en la gestión ambiental, con certificación de Aenor desde hace

años, y nuestra intención es seguir siéndolo". En cuanto a necesidades, el coronel asegura que cuando haya financiación se acometerán "obras de envergadura" en la red del agua, asfalto, reparación estructural de edificios, "y cuando haya presupuesto, podríamos contar hasta con una guardería, que no tenemos, y en otras bases hay". Otro proyecto que lleva algún tiempo en los papeles es la reubicación de algunas secciones del Ala 35 que están alejadas del núcleo de la unidad, como la sección de configuración, de oxígeno o de equipo de personal de vuelo, en edificaciones modulares cercanas a la nueva nave del Ala, para que todas las secciones relacionadas con las operaciones aéreas estén juntas. "Lógicamente estos proyectos requieren más financiación de la que disponemos en estos momentos; ahora nos centramos en reparaciones y mantenimiento". Igualmente, la reubicación de la sección contraincendios es otro proyecto pendiente. "Siempre hay cosas que hacer en una base con tantos años". El coronel echa la vista atrás y en cuanto a edificios y fisonomía, el recinto es similar al que dejó hace 13 años, con infraestructuras centenarias, pero indudablemente, hay aspectos que "han cambiado muchísimo". En aquella época, para empezar, todavía había servicio militar obligatorio y hoy todos son profesionales", apunta a modo de curiosidad.

Las misiones del Ala 35, cuando él estuvo destinado en ella, tampoco eran las mismas. Hoy es Afganistán pero entonces era Namibia o Guinea. "La cooperación del Ala 35 en Namibia fue, además, la primera participación de las fuerzas armadas españolas en el exterior". Cuando la unidad estuvo destacada en Namibia, Juan José González Arroyo estuvo en Guinea, donde el Ala 35 tenía también dos aviones permanentes en Malabo. En el transcurso de cuatro destacamentos, el hoy coronel de la Base Aérea estuvo prácticamente nueve meses en Guinea. También a Juan José González Arroyo le tocó sumar muchas horas de vuelo al Golfo Pérsico cuando Irak invadió Kuwait en 1990 y se inició la Operación Tormenta del Desierto. "Prácticamente era mi última etapa en el Ala". Y es que el Ala 35 siempre está en alerta y a las órdenes del Mando Aéreo de Combate para realizar misiones de transporte logístico y táctico, nacionales e internacionales. Actualmente la unidad mantiene un destacamento en Canarias con un avión C-295 (T-21 en su denominación militar) para desempeñar labores de transporte principalmente entre islas.

El aterrizaje

El ascenso a coronel y su toma de posesión en la Base Aérea de Getafe tuvieron lugar en el transcurso de siete días. "Para mí fue un cambio de mentalización bastante grande: pasar de teniente coronel a ser coronel y además mandar una base aérea, todo en una semana". ¿Qué es lo primero que hiciste cuando aterrizaste aquí? "Aparte de saludar a todo el personal con el que iba coincidiendo, lo primero fue reunirme con los jefes de grupo para conocer los grandes temas y ponerme al día, además de recorrer las dependencias e ir conociendo a la gente". Y en estos meses al frente de la Base, ha sido una puesta al día para sentar los cimientos del futuro trabajo.

Por una diferencia de días, el coronel del ACAR también tomaba relevo: Antonio Zahonero. Como ocurría con Carramiñana, la Academia General del Aire les había dado la oportunidad de ser viejos conocidos. "Es de una promoción anterior a la mía, hemos estado juntos en el Estado Mayor Conjunto y hemos coincidido en algún curso". La colaboración entre ambos recintos militares es estrecha, ya que se ofrecen apoyo mutuo en cuestiones de personal y material. Desde hace años, se habla de la recuperación de estos cuarteles de John Lennon y la ubicación de su personal dentro de la base, ¿en qué proceso está? El coronel es claro: "A mí no me consta ningún plan del Ejército del Aire de reubicar unidades. No tengo conocimiento de ningún plan para trasladar el ACAR. Al tomar posesión hice la consulta, pero no tengo otra información". En la Base, aparte del Ala 35, conviven el Cefarma y el Ala 48 y el Cefac, estas dos últimas divididas entre Getafe y Cuatro Vientos, ¿está previsto completar estas dos unidades? "Teniendo en cuenta la situación económica, creo que de momento se va a quedar como está". Termina la entrevista, ¿sensaciones? Persona cercana y querida ya entre su personal.

Representante español en grupos de trabajo de la OTAN y la UE

El primer destino operativo de Juan José González Arroyo, hoy coronel jefe del Ala 35 y de la Base Aérea de Getafe, fue precisamente el Ala 35 en 1985. A ella llegó como teniente y en ella estuvo hasta poco después de su ascenso a comandante, con el correspondiente ascenso entre medias a capitán. En 1993, sin salir de la Base de Getafe, cambió de destino al 42 Grupo y en él permaneció, como comandante, hasta 1998. Su siguiente destino sería el Estado Mayor del Aire, dentro de la División de Operaciones (1998-2002). En el año 2002, y siendo ya teniente coronel, se trasladó al CLAEX, Centro Logístico de Armamento y Experimentación, ubicado en la Base de Torrejón, y allí se quedó hasta que en 2004 se marchó a Bruselas a la Representación española ante los comités militares de la OTAN y la UE (2004-2007). En 2007 regresó a España y hasta su ascenso a coronel este año y su regreso a Getafe trabajó en el Estado Mayor Conjunto, en la División de Estrategia y Planes, donde continuó a cargo de asuntos OTAN y UE.



La Ruta de la Memoria

Don Rufino, "el cura rojo del pueblo"

SUSANA ZORRAQUINO

A principios de los años 50 llegó a Getafe, procedente de Cabezuela del Valle (Cáceres), Rufino Castro Palomo: don Rufino. Decir su nombre por este pueblo, y sobre todo en La Alhóndiga, despierta en el interlocutor que lo conoció u oyó hablar de él gran emoción y ternura porque don Rufino fue el párroco de la iglesia de este barrio, San Rafael, y también de la parroquia de El Bercial, pero no fue un sacerdote al uso y nada tenía que ver con lo que por aquella época significaba para muchos llevar una sotana y un alzacuellos: don Rufino era conocido vox populi como "el cura rojo del pueblo". Siempre tuvo una prenda y un alimento para ofrecer a quien lo necesitaba y, de hecho, el hombre falleció, siendo sacerdote, en el hospital 12 de Octubre en 1986 "sin una chaqueta para ponerse" —como recuerda un familiar suyo que como él llegó de Extremadura— porque con lo que tenía intentaba que el barrio de La Alhóndiga fuera menos pobre y que la gente



Foto cedida por José A. Arroyo

que tenía problemas tuviera una ayuda para solucionarlos. Don Rufino también estuvo durante toda su vida muy próximo a la gente obrera y muy vinculado con trabajadores de empresas como John Deere o Construcciones. "No hacía lo que hacían los curas entonces", comenta un vecino, quien añade con cariño y como anécdota que "entraba a los bares, pedía su chato y podía soltar un taco".

En la fotografía que acompaña estas líneas aparece don Rufino con don Francisco, el único maestro que había en El Bercial en ese año 1968 en el que se fijó la instantánea, junto con un grupo de chavales de ocho años que poco después tomarían su primera comunión en una ceremonia oficiada por el sacerdote en la arboleda del barrio, enclave donde por aquella se adornaba con flores pa-

ra tales acontecimientos. La imagen está tomada en la escuela. Como recuerda uno de estos pequeños, José A. Arroyo (primero por la izquierda), en aquellos tiempos, cuando en El Bercial había poco más que la colonia de Lanz Ibérica (actual John Deere) y para llegar hasta el barrio había un camino, nada de asfalto, la primera escuela de El Bercial se dispuso en la misma iglesia, era como un aula dentro del templo, y para asistir a clase "había que llevar la silla de casa".

Don Rufino era una institución en Getafe y para la memoria de su gente quedan las acciones realizadas durante más de tres décadas por este llamado "cura rojo del pueblo". El día de su funeral, en aquel triste 1986, acudieron al sepelio autoridades eclesíásticas de la zona y fue ese el momento en que se decidió, como recuerdan hoy los vecinos de La Alhóndiga, que espacio donde está la iglesia donde tantas misas había oficiado este querido sacerdote llevara su nombre: plaza Rufino Castro.

Los ecuatorianos celebran el día de su patrona con romería y música

SUSANA ZORRAQUINO

Ecuatorianos afincados en Getafe y alrededores saldrán a las calles de la ciudad el próximo sábado, 19 de noviembre, para celebrar el día de su patrona, la Virgen del Quinche, con una romería como la que en su tierra de origen reúne cada año a casi un millón de personas. Aquí, aunque en menor escala, cada año la iniciativa recoge una participación mayor, como transmite el presidente de la Asociación de Ecuatorianos Residentes en Getafe (Aerge), Segundo Aguirre. En esta ocasión, y van seis en la localidad, se espera superar las algo más de mil personas que acudieron en la pasada edición. "Este año se ha sumado a la celebración la comunidad boliviana residente en Getafe". Esta festividad está concebida desde Aerge para que "sea un intercambio cultural" y por ello el mismo día actuarán dieciséis grupos de danza en el polideportivo Juan de la Cierva. Allí estarán a la venta, para su degustación, productos típicos de Ecuador como el hornado, la aguatita, la menestra con carne asada o la fritada.

Sábado, 19 de noviembre

11:00 h: Procesión. Salida desde la parroquia de Fátima
13:00 h: Misa. Catedral de la Magdalena
15:00 h: Acto institucional y actuación de grupos de danza y música folclórica.
Polideportivo Juan de la Cierva

Un festival benéfico completa la Semana del Día mundial de la Diabetes

Controles gratuitos y conferencias han sido las principales actividades

SANTI LOMAS

El lunes 14 de noviembre, Día Mundial de la Diabetes, comenzó una semana consagrada a informar y sensibilizar a los ciudadanos sobre la enfermedad. La Asociación de Diabéticos de Getafe, apoyados por el Ayuntamiento de Getafe, ha programado numerosas actividades con tales fines. Un control de glucemia y tensión arterial a todas las personas que acudieron a la sede de la asociación fue el primer evento de esta Semana del Día mundial de la diabetes, que continuó con un ciclo de sesiones informativas que llega hasta hoy, día 17 de noviembre. A las 18.30 horas, tendrá lugar en la calle Hernán Cortés, 11, una conferencia impartida por la doctora Ana Gómez Berrocal, del

Hospital de la Princesa de Madrid, con el nombre Taller de Insulinas. En ella, habrá tiempo para una degustación de batidos Puleva.

Festival solidario

El viernes 18 de noviembre, a las 19.00 horas, se celebrará el XI Festival por la Diabetes, en el Teatro Federico García Lorca. El ballet de Sonia Montes, con la colaboración de Montse Bermejo, encabeza el cartel de las actividades programadas. Le siguen el grupo rociero Marejada, la actua-

FESTIVAL DE ASOCIACIÓN DE DIABÉTICOS DE GETAFE
Teatro García Lorca

Viernes, 18 de noviembre, 19.00 h.

ción del grupo cómico Casapuerta, y Eloy Cortés con Ramón Ortega aportarán cante flamenco y guitarra. Todos ellos serán presentados por el humorista Angelito *El Largo*.

"Queremos que se conozca la diabetes", afirma Juan Antonio Illescas, presidente de la Asociación de Diabéticos de Getafe, "es una enfermedad muy desconocida y poco tenida en cuenta, por eso de que no duele. Sin embargo, sus efectos son mortales y van minando la salud del afectado poco a poco". Más del 10% de la población mundial es diabética, y muchos son los que no se tratan la enfermedad. "En Getafe", señala Illescas, "se estima que 18.000 personas son diabéticas, de los cuales 4.000 no saben que la tienen o no se tratan adecuadamente. Algunos se limitan a decir que son poco diabéticos y no ponen remedio a la enfermedad".

La Asociación de Diabéticos de Getafe, ADGETAFE ha organizado estos actos para sensibilizar e informar a la población sobre todo ello, así como para concienciar acerca de factores de riesgo como la obesidad, los malos hábitos de alimentación, el sedenta-

rismo y los antecedentes familiares. "Para nosotros es fundamental que se conozca la diabetes en profundidad, y por eso exigimos a la Administración que dé formación a los ciudadanos sobre ella", añade Illescas.

CASAMURCIA GETAFE
Club Integración Deportiva

BALONCESTO EN SILLA DE RUEDAS
Liga Nacional División de Honor "A"

SÁBADO 26 DE NOVIEMBRE 2011 A LAS 18:30 H.
PABELLON CERRO BUENAVISTA (Sector 3)
Junto al Metro Sur Conservatorio

PARTIDO OFICIAL
CID CASAMURCIA GETAFE VS. LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

itv
GETAFE - VALLECAS

EN GETAFE
ABRIMOS LOS
DOMINGOS

GETAFE: Ctra. Nacional IV, km. 15,400 · Tel.: 916955762
VALLECAS: Ctra. Villaverde - Vallecas Km. 3,5 (CTM) · Tel.: 917859198

Te lo ponemos fácil

Mejores, más rápidos, más cerca, más fácil y con nuevos horarios incluidos los DOMINGOS

LUNES A VIERNES 7:45 h. a 19:45 h.
SABADOS 7:45 h. a 13:45 h.
DOMINGOS 8:45 h. a 13:45 h.

Para su comodidad disponemos de teléfono de CITA PREVIA **902 154 000**

"En Getafe la tienda se quedó pequeña y hoy el almacén también"

Agustín Esbec, director general de zona de Decathlon España

SUSANA ZORRAQUINO

Un anuncio en prensa en el que se leía "buscamos responsables de sección" llevó a Agustín Esbec, ingeniero industrial de profesión, a cambiar radicalmente su vida laboral. El anunciante era la firma Decathlon y buscaba personas que formaran su propio equipo e hicieran ellos mismos sus políticas comerciales. Agustín, deportista nato, no se lo pensó y envió su currículum. Fue así como Esbec apartó a un lado sus proyectos de ingeniería y comenzó una aventura dentro de esta empresa de origen francés dedicada a la creación y la distribución de artículos deportivos. De eso hace ya 15 años. Empezó como responsable de sección en una tienda de Zaragoza (su ciudad natal) de nueva apertura y hoy, tres lustros después, es director general de zona de Decathlon Espa-

"Debido a las necesidades que nos iban mostrando decidimos ampliar la tienda"

ña. Su responsabilidad dentro del mapa abarca la zona centro sur, "desde Madrid hasta Andalucía y Murcia incluidas las islas Baleares y Canarias". Y ahí se encuentra también Decathlon Getafe, donde el grupo tiene una tienda en Nassica que amplió recientemente y un almacén en la misma área empresarial que pronto verá más metros cuadrados en el polígono Los Gavilanes. "La tienda se quedó pequeña y hoy el almacén también".

Decathlon nació en Lille (Francia) en 1976 y a España llegó en 1992, con la instalación de la primera tienda en Montigalá (Barcelona). Esbec conoce de primera mano ambos centros neurálgicos, ya que trabajó también en el control de gestión del grupo Oxylyne, al que pertenece Decathlon, en la central de Lille durante tres años y como responsable de explotación -el segundo de la tienda- en Montigalá después de su paso por Zaragoza. "Poco a poco Decathlon se ha ido extendiendo". La primera tienda en Madrid se ubicó en Alcorcón y en 1999 se abrió la de Getafe y se compraron los terrenos para construir aquí el almacén que no había en Madrid, para que abasteciera a las tiendas de la región y alrededores. "Se eligió Getafe porque es un núcleo de población muy importante y con una gran actividad deportiva". La instalación de esta nave responde a la filosofía de la casa de "tener almacenes logísticos cerca de las tiendas; otras empresas prefieren tener un solo almacén". La tienda getafense se abrió al público en su día con 3.300 metros cuadrados y el almacén con 25.000. En 2010, "debido a las necesidades que nos iban mostrando y el buen funcionamiento, decidimos hacer una ampliación. Y la ampliamos casi al doble". Actualmente Decathlon Getafe cuenta con 5.300 metros cuadrados de venta, "lo que nos ha permitido meter más deportes y hacer una tienda mucho más interactiva y divertida para nuestros clientes". Al año,



F. Herrón

por sus cajas salen unos dos millones de artículos y pasan un millón trescientas mil personas, la mayoría residentes en el sur de Madrid. En ella trabajan entre 130 y 150 personas, según el periodo de actividad, y en el almacén la plantilla es de 350.

"El nuevo almacén de Los Gavilanes generará más actividad, mejor servicio y más empleo"

Los Gavilanes

Desde el almacén logístico de Decathlon Getafe situado en Nassica se sirven a más de 50 tiendas, o dicho de otra forma, son "más de 50 millones de artículos expendidos al año". Con estas cifras, "podríamos decir que estamos casi saturados". En el caso del almacén no hay posibilidad de ampliar la nave existente, como sí ocu-

rió con la tienda, y es por ello por lo que Decathlon construirá un nuevo almacén que complete al de Nassica en el polígono industrial Los Gavilanes. Serán 42.000 metros cuadrados que estarán disponibles ya el próximo año, en el segundo semestre de 2012 según las previsiones, y que "nos van a permitir estar mucho más holgados, manipular muchos más productos y dar mejor servicio a las tiendas y finalmente al cliente, que es lo importante", valora Esbec. Decathlon crece en Getafe. Además, esta expansión "generará más actividad, mejor servicio y más empleo". El primer año "vamos a generar más de un 10% de aumento de empleo sobre nuestra plantilla existente". Esta cifra, el 10%, es precisamente la media de crecimiento anual que viene dejando la empresa. Hoy Decathlon cuenta con cuatro almacenes logísticos en España y pronto aumentará a seis. "Queremos que ninguna tienda esté más lejos de 250 kilómetros de ningún almacén. La cercanía es importante".

LOS DATOS (Decathlon Getafe)

La tienda

- Se abrió en 1999 con 3.300 m²
- Se amplió en 2010 hasta 5.300 m²
- Trabajan entre 130 y 150 personas
- Al año, unos dos millones de artículos salen por sus cajas
- Anualmente pasan 1.300.000 clientes

El almacén logístico

- Se abrió en el año 2000 con 25.000 m²
- En 2012 se inaugurará un nuevo almacén en Los Gavilanes con 42.000 m²
- Trabajan 350 personas (50% mujeres y 50% hombres)
- Suministra a más de 50 tiendas
- Expide más de 50 millones de artículos al año

* Decathlon hoy cuenta con 88 tiendas, 4 almacenes logísticos y 2 almacenes continentales en España

Pasión y fiestas del deporte

En Decathlon fabrican y distribuyen productos orientados a los deportistas, "desde los que se inician, hasta los que tienen un nivel alto", y su vocación "es, sobre todo, tener un producto para cada uso y con la mejor relación calidad precio. Tú tienes un nivel, tienes un producto". Esta firma produce por diferentes zonas, Europa, Asia, Marruecos o Sudamérica, lo que Decathlon denomina sus marcas Pasión. "Cada marca está asociada a un deporte". Así, los productos asociados al ciclismo dispuestos en las estanterías de sus tiendas están rotulados con la marca B'Twin; Wed'ze hace referencia al esquí y el snowboard o Quechua piensa en la montaña, entre otras. "El 75-80% de nuestras ventas son marcas Pasión y el 20% restante son marcas internacionales como pueden ser Nike, Adidas o Puma".

Y aparte de servir a cada uso del deportista, Decathlon utiliza grandes esfuerzos en "acercar los depor-

tes a las personas y dar a conocer nuevos deportes". Para este fin, en las tiendas se encuentran "lo que llamamos primeros precios técnicos, que son los precios azules, y son realmente imbatibles en calidad precio. Las personas a las que les apetezca practicar un deporte lo pueden hacer con una equipación básica que no es cara". Además, "nuestra intención es que cada tienda sea un centro de actividad" y para ello se programan diferentes actividades como competiciones con niños o "fiestas del deporte, para que las personas puedan iniciarse en el roller, por ejemplo. Con poco dinero pueden adquirir un equipo y nosotros gratuitamente damos las clases". Otra nota que caracteriza a esta empresa es que "nuestro equipo está formado por deportistas, porque queremos que nuestro personal comparta la pasión por el deporte con nuestros clientes". Continuamente, además, Decathlon está formando a su plantilla. "Nos parece la mejor inversión que hacemos".

Los pasos de Agustín Esbec en Decathlon:

- Responsable de sección en una tienda de Zaragoza de nueva apertura
- Responsable de explotación de la tienda de Montigalá (Barcelona)
- Director de tienda en Palma de Mallorca
- Organizador comercial de la región en Madrid
- Director regional de la zona norte
- Control de gestión del grupo Oxylyne en Lille (Francia)
- Desde marzo de 2010, director general de zona de Decathlon España



F. Herrón

La página de EADS/Airbus

300 Eurofighters volando



El Eurofighter Typhoon nº 300 (C16-48) lucía de esta forma el día de la ceremonia de entrega.

En octubre Cassidian entregaba al Ejército del Aire Español el Eurofighter Typhoon número 300. Este hito hizo del Eurofighter el único avión polivalente de nueva generación que llega a la cifra de 300 unidades en servicio. El pasado 11 de noviembre, se celebró en las instalaciones de Cassidian en Getafe la ceremonia de entrega del Euro-

fighter número 300. Enrique Barrientos, CEO de Cassidian España, recibió al Jefe de Estado Mayor del Ejército del Aire, a quien se le hizo la entrega simbólica del avión. La flota de Eurofighter Typhon en servicio hasta la fecha, ha completado más de 130.000 horas de vuelo con una disponibilidad para intervención muy por en-

cima de la media y un rendimiento operativo sin igual, lo que quedó demostrado recientemente durante las operaciones en Libia.

El Eurofighter Typhoon es el avión de referencia para las Fuerzas Aéreas del Reino Unido, Alemania, Italia, España, el Reino Unido de Arabia Saudí y Austria.

España prorroga el contrato de mantenimiento con Airbus military para su flota de C212

El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino español ha prorrogado el contrato en vigor con Airbus Military para el mantenimiento de tres aviones C212 durante dos años más. El Departamento de Inspección Pesquera emplea estos C212 para vigilar las aguas territoriales españolas.

El contrato original se firmó en el año 2000 y ya se ha prorrogado con anterioridad en otras tres ocasiones. El acuerdo comprende, además del mantenimiento integral de los tres aparatos, servicios tales como las reparaciones de estos, el suministro de piezas y los controles de mantenimiento programados y no programados durante el periodo de dos años de duración del contrato.

"Estamos ampliando la gama de servicios para que nuestros clientes puedan llevar a cabo tanto sus operaciones como el mantenimiento de sus aparatos de forma más rentable y fiable. La extensión de este contrato es un ejemplo y una muestra clara de la confianza que España tiene en los productos y servicios de Airbus Military. Nos enorgullece poder seguir ayudando y asistiendo a los C212 y esperamos que esta cooperación dure muchos años más", comentó Philippe Gallan, director del Servicio de Atención al Cliente.

Más de 800 aviones ya entregados han contado con el apoyo del servicio de atención al cliente de Airbus Military, que presta una asistencia personalizada para satisfacer las necesidades particulares de cada operador.

Airbus Military pone en práctica el concepto de soporte logístico integrado (Integrated Logistic Support - ILS) a lo largo de todo el ciclo de sus productos, desde la fase inicial de diseño hasta el final de su vida útil.

El objetivo principal de Airbus Military es asegurar que sus clientes obtengan los mejores resultados operativos y que se beneficien de un servicio de asistencia integrado según sus necesidades, para garantizar el éxito de sus misiones.

EADS hace público los resultados de los nueve primeros meses de 2011

El consorcio europeo comunicó el pasado 10 de noviembre los resultados económicos referentes a los nueve primeros meses del año, unas cifras mejores de las esperadas en un principio.

Los ingresos de EADS han sido de 32.700 millones de euros, lo que supone un aumento del 4%. El Beneficio Neto antes de partidas no recurrentes aumenta un 86% hasta los 565 millones de euros, lo que ha supuesto un crecimiento del Beneficio Neto, que alcanza los 421 millones de euros. Esto supone una cifra superior al doble de la registrada en los nueve primeros meses de 2010, que se situó en los 198 millones. Con respecto a los gastos de Investigación y Desarrollo (I+D) autofinanciado han aumentado a 2.151 millones de euros.

De los ingresos obtenidos en estos meses por EADS, de Airbus han procedido 22.411 millones (un 3% más que en los mismos meses de 2010), 3.458 millones de Eurocopter (un 12% más) y 3.440 millones de Astrium (un 7% más). Cassidian refleja un ligero descenso del 1%, de 3.419 a 3.470 millones.

Hans Peters Ring, director financiero de EADS, resaltó como puntos clave de este crecimiento el sólido funcionamiento del área de aviación comercial, así como las entregas de Airbus Military y la mejora de Eurocopter en Europa Occidental y Estados Unidos.

En cuanto a los pedidos recibidos durante los nueve primeros meses, estos aumentan un 63% hasta los 93.900 millones. La cartera de pedidos alcanza un nivel récord de 503.000 millones de euros.

Airbus Aeronáuticos vence en la primera ronda de la Copa de Madrid

La primera ronda de la Copa se disputó el pasado 6 de noviembre en el campo Puerta de Hierro y Airbus pasa a la segunda fase.



Un juego dinámico, rápido y eficaz del equipo aeronáutico que le lleva a hacer el mejor partido de la temporada.

El torneo de Rugby de la Copa de Madrid ha comenzado y el equipo aeronáutico de Rugby de Airbus lo hace ganando con una amplia diferencia frente a Quijote, de Illescas. Un resultado de 81-3 que demuestra la superioridad de Airbus Aeronáuticos en todos los partidos que lleva disputados hasta el momento. Quijote, que demostró una notable mejoría con respecto a años anteriores, con mucha actitud, orden y buen manejo del balón, no pudo hacer frente al equipo negro-anaranjado que dominó todos los aspectos del juego: las fases de conquista, sólidos como rocas en melé y en el juego abierto. Todo para firmar lo que ha significado el mejor partido del equipo de la temporada.

disfruta getafe

ESCAPADA - COMPRAS - CINE

MÚSICA - ARTE - TEATRO - COMER - COPAS - PLANES

autoescuelas

autoescuela SAN JOSÉ

C/ SAN JOSÉ DE GALASANZ 18 - 916932018
 AVDA. ARICAS DEL AGUA 54* - 918900994
 C/ RAYO 49 - 918954279
 C/ LEGANÉS 47 - 916932003
 C/ VIOLETA PARRA 1 - 916940218
 PLAZA ESTALACTITA 54* - 918904302
 C/ JUAN DE BORBÓN 3 - 918932827

bares y tapas

cervecería MAYOR

VEN a DEGUSTAR nuestra CERVEZA y nuestros VINOS

C/ Magdalena, 26

Cervecería Tapas Avenida 63

Calle Madrid, 63 - 916812009
 avenida63@gmail.com - Getafe Centro

LAS VENTAS DE GETAFE

Raciones Variadas · Menú del día
 Menú especial y grupos · Desayunos
 Sándwiches, tostas y mucho más

TU NUEVO SITIO EN GETAFE CENTRO

91 665 09 55
 C/San Eugenio, 1 (Pza. Canto Redondo)
 lasventasdegetafe@gmail.com

Bar CASTILLO

TAPAS VARIADAS

C/ Julián Daviñas, 4
 La ALHÓNDIGA

La cerveza bien tirada

Anchoas de Santoña
 Langostinos
 Gambas
 Conservas

Entre Cañas

Todo de primera calidad - C/ Polvoranca, 5

* RACIONES VARIADAS

* BUENOS APERITIVOS

C/ Arboleda, 24 • 916822317

Cervecería TAPAS LA ANTIGUA de Getafe

ESPECIALIDADES:
 Canapés - Ahumados
 Tapas de Cocina - Ibéricas

Avda. de las Ciudades, 5 • 912958174

Los cortos se hacen hueco en Getafe

El I Festival de Cine Getafe In-Cinema acerca a los ciudadanos el mundo del cortometraje

SANTI LOMAS

El Centro Cívico de La Alhóndiga acoge los días 25, 26 y 27 de noviembre el I Festival de Cine Getafe In-Cinema. Serán tres días en los que se proyectarán los

las proyecciones, a las que se puede asistir de manera gratuita hasta

te amo, de Rosi Legido; *El fin justifica los medios*, de Jesús Ortiz;



Rosi Legido

cor- tos participantes en la sección oficial a concurso, a los que se sumarán coloquios, presentaciones, una *gymkana*, monólogos, un concierto de bandas sonoras, entre otras actividades.

Un total de 255 cortometrajes se han presentado a esta primera edición del festival, de los cuales han sido seleccionados 22. Se distingue también una categoría local, para la que se han escogido 9 finalistas.

Getafe In Cinema es una propuesta de la Delegación de Juventud. Mediante el programa de cortos de la Casa de la Juventud y la colaboración con GISA (Getafe Iniciativas), han organizado este evento, pionero en Getafe y de carácter nacional. Con él, se pretende acercar el mundo del cine a los ciudadanos del municipio de manera interesante y atractiva, aunque prestando mayor atención a los jóvenes.

Directores, productores y actores de los cortos presentados, acompañarán

com- pletar aforo de las 18 a las 21 horas el viernes 25 y el sábado 26 de noviembre.

El jurado del festival, integrado por profesionales de los medios audiovisuales y de la creación artística, determinarán qué cortos resultan galardonados. Están establecidos ocho premios, valorados entre 500 y 1.500 euros, y son los siguientes: Mejor corto, Premio del público, Mejor dirección artística, Mejor interpretación masculina y femenina, Mejor diseño de producción, Mejor fotografía y Mejor corto local. La entrega de todos ellos tendrá lugar en la gala de clausura, que se celebrará el domingo 27 de noviembre a las 20.00 horas.

Debido a la alta participación de obras en el certamen, la Delegación de Juventud, ha decidido ofrecer un ciclo de proyecciones de los cortos no clasificados, a modo de reconocimiento a la creatividad y profesionalidad de las propuestas descartadas, así como a los equipos que los produjeron. Dicho ciclo se podrá disfrutar entre el lunes 21 y el jueves 24 de noviembre en los centros cívicos de la localidad.

Pequeñas creaciones locales

Dentro del certamen, también hay un apartado para cortometrajes realizados en Getafe. 9 trabajos de autores del municipio optan al premio de Mejor corto local: *Alguna que otra vez*

Game over, de Miriam Cuesta; *La magia del cine*, de Miguel Palomino; *El otro*, de Pascual Rocamora; *Redención*, de Javier Aparicio; *El Show y El viaje*, de Daniel Sancha Cantos; y *El sueño de Anny*, de Víctor Marfil. Su proyección tendrá lugar el sábado 26 a partir de las 17.30 horas. Se trata de una propuesta variada cuyas propuestas se enmarcan en diversos géneros o técnicas como la animación (en los casos de *Game over*; *El show* o *El viaje*, estos dos últimos realizados en 3D).

Dentro de las piezas seleccionadas, destaca *Alguna que otra vez te amo*, de Rosi Legido. La periodista, inspirada por las canciones de su amigo Kiko Tovar, ha escrito y dirigido una historia de amor que se desarrolla en el Metro. "A todos nos ha pasado un poco", opina Rosi, "eso de ver siempre a la misma persona cada día y no saber nada de ella/él y apetecerte hablarle pero no atreverte...".

"Es un corto *made in Getafe* en todos los sentidos", afirma, "con gente de Getafe, banda sonora del getafense Kiko Tovar y rodado en Getafe". Legido asegura tener "muchas ganas e ideas" y espera poder contar con mayores medios y apoyos en el futuro para realizar sus proyectos. "Decidí pensar una historia que se adaptara a mis posibilidades medios", observa, acerca del nacimiento del corto.

I FESTIVAL NACIONAL DE CORTOS GETAFE IN-CINEMA
 Centro Cívico de La Alhóndiga
 25, 26 y 27 de Noviembre.

casas regionales

CASA REGIONAL DE CASTILLA Y LEÓN GETAFE

TU CASA

Av. Rigoberia Menchú, 4
 916953656
 www.cylengetafe.es

cocinas

COCINAS RIO

www.cocinasrio.es
 C/ Alcalde Ángel Arroyo 14 - Getafe (Madrid) - Junio 4-42
 mail: cocinasrio@telefonos.com

compro oro

COMPRO ORO GARCIA
 PAGAMOS MÁS QUE NADIE

¡COMPRUÉBELO!

C/ Madrid, 109 • GETAFE
 (Al lado de Ortopedia Getafe)
 www.comproorogarcia.com

911403385

fender club

www.fenderclub.net

copas

Cubare Madrid

-Fiestas privadas-
 -Cócleles-

Plaza Canto Redondo • 916829040

BAR BARAJE

ABIERTO TODOS LOS DÍAS
 WWW.MYSPACE.COM/GARAJEBARAJE
 Avenida del PNR de Getafe

"Nuestro espectáculo es un homenaje a la radio"

La compañía **Ensamble Atenay** revive las grandes canciones del siglo XX en *Cuéntame cómo sonó*

SANTI LOMAS

"*Cuéntame cómo sonó* es una crónica musical del siglo XX en España, que abarca desde los años veinte a los setenta", explica Javier Sánchez, director artístico del espectáculo. "Pero sobre todo es un homenaje a la radio, un repaso por las anécdotas, las curiosidades, la vida política de todas esas décadas a través del mundo de la radio".

Con una banda compuesta por cuatro saxos, piano, batería, dos cantantes y un locutor, Ensamble Atenay interpretará el domingo 27 de noviembre algunas de las canciones más representativas de cada década. "Empezamos en los años veinte con la *Danza ritual del fuego* de Manuel de Falla y el charleston *Mami, cómprame unas botas*; pasamos por temas como *El emigrante*, de Juanito Valderrama en los años cuarenta, o *Dos gardenias*, de Antonio Machín, en los cincuenta; y así llegamos a los setenta con una canción tan popular como *Mediterráneo*, de Joan Manuel Serrat", comenta Sánchez.

A la voz del locutor se sumarán diversas cuñas publicitarias de la radio de las distintas épocas, que con seguridad despertarán la nostalgia de los más mayores. "Los músicos haremos lo que se hacía antiguamente en las radios", afirma el director artístico; "entonces no tenían discos ni grabaciones para ofrecer la música como ahora. Había unas orquestinas en los estudios de grabación, y eso ocurría solo en las más pudientes, porque en las más modestas, tenían como mucho algún pianista o cantante, como se puede ver en la película de *El pianista* de Roman Polanski".

Sánchez hace hincapié en la importancia de presentar la música de una forma atractiva, divertida y amena al



ENSAMBLE ATENAY

espectador, añadiendo elementos de montaje escénico. "Si bien lo que más importa en nuestro espectáculo es la música, se presenta envuelta de una forma diferente. Los músicos debemos apostar por nuevas tecnologías y nuevas formas de puesta en escena para seguir animando al público a venir a vernos. Un concierto tradicional podría tener sentido en el siglo XVIII, en el que estaba justificado por necesidad: si querías oír música, tenías que ir a uno. Pero dado que en el siglo XXI disponemos

de aparatos diminutos donde puedes llevar toda la música que quieres, debemos renovarnos".

Cuéntame cómo sonó se enmarca dentro del XXVI Encuentro de Música de Santa Cecilia, cuya programación se completa con conciertos como el del Coro de mujeres Vokalars, que tendrá lugar el domingo 20; el espectáculo de danza *Carmen*, a cargo de la compañía Antonio Gades, el viernes 25; o los conciertos de la Coral Polifónica y el Coro Infantil de Getafe, el sábado 20.

El Canario presenta sus nuevas pinturas en el Café El violín

SANTI LOMAS

"Es una persona emblemática, muy conocida en Getafe". Con estas palabras define Álvaro de la Iglesia, propietario del Café El violín, a José Raúl Díaz Viera *El Canario*. Su nueva colección de pintura lucirá en las próximas semanas en las paredes del local. La exposición se compone de 50 obras en acrílico, creadas por este popular ciudadano del municipio, también escritor y poeta, de espíritu bohemio.

"Las pinturas están realizadas con colores muy vivos, de mucha viveza, y con ellas *El Canario* ha querido captar imágenes de la naturaleza: paisajes, flores, la luna...", comenta el propietario. "Son obras de pequeño tamaño, de en torno a una cuartilla, que siguen las

tendencias del resto de su obra".

El Violín acoge esta exposición hasta el 10 de enero del año que viene. Cada dos meses acostumbra a renovar las obras artísticas que se ofrecen allí. A la obra de *El Canario* le precedió una colección de fotografía digital y le sucederá, tal y como se adelanta desde el local, una nueva compilación de instantáneas en blanco y negro.

Con estas iniciativas, Café El violín tiene como objetivo "salirnos de la línea habitual de cafés, apostando por un enfoque que valora muy positivamente el mundo de la cultura", en palabras de De la Iglesia.

JOSÉ RAÚL DÍAZ VIERA
EL CANARIO (PINTURA)
Café El violín
Hasta el 10 de enero



ENSAMBLE ATENAY

CUÉNTAME COMO SONÓ
(ENSAMBLE ATENAY)
Teatro García Lorca
Domingo, 27 de noviembre, 20.00 h.

copas

لا اجازة
Chill Out
Cachimbas sin tabaco
(homologadas)
ABIERTO todos los días desde las 18:00 horas (Excepto los lunes)
Pº Pablo Iglesias, 4 - 651 707361
E-mail: elforos@hotmail.com

Abierto de martes a sábados a partir de las 19:00 horas
Cervecería
Canto Redondo
Plaza Canto Redondo, 5

Lo Nuestro
Viernes y Sábados:
ACTUACIONES EN DIRECTO
C/ Leganés, 17 - 651707361
E-mail: elforos@hotmail.com

brass
UN NUEVO CONCEPTO DE LOCAL EN GETAFE
Calle Hospital de San José, 8
Síguenos en Facebook

SALA
Abierto todos los días
CONCIERTOS
MONOLOGOS
ESPECTACULOS
EVENTOS PRIVADOS
610555938
Avda. Juan Carlos I, 16 - Sector III

deportes
Getafe Capital
disfruta getafe
PARA ANUNCIARSE
llamar al teléfono:
658284997
COMERCIAL: Floren Herrón

albero
Abierto de martes a domingo desde las 19:00 HRS
Calle Ricardo de la Vega, 2. GETAFE

IMPERIAL FITNESS CENTER
Más de 90 clases semanales desde **30 €**
C/ Álvaro de Bazán, 4 - 916450453
C/ Villaverde, 31 - 916826762
www.imperial-fitness.com

en>boca restaurante
Cocina española actual
> Menú diario
> Menús especiales fin de semana
> Cenas de Navidad y de empresa
> Comuniones y pequeñas celebraciones

Celebra con nosotros la Navidad y ahórrate un **20%**
Ven a cenar de lunes a jueves uno de nuestros menús especiales de Navidad y disfruta de un 20% sobre su precio normal*
*Promoción válida para diciembre 2011, exclusivamente para menús especiales de Navidad, en función de horas excepto los menús de vinos y catas.

Llámanos al 91 682 87 96 y te informaremos de nuestros menús. También puedes escribir a enbocarestaurante@gmail.com
Calle Concepción I > (con vuelta a Dolores Ibárruri)
gma > madrid

deportes

New OLIMPO SPORT CENTER

AERÓBIC
BODYPUMP
STEP
SPINNING
TONIFICACION...

MUSCULACION
BOXED
STREET DANCE
BATUKA

ABIERTO DURANTE TODO EL DIA Y DESDE 21€ AL MES

C/ORIENTE Nº4, ESQUINA C/TOLEDO
GETAFE-MADRID
TLF:916.966.540

enseñanza

Centro de estudios GLOBAL

INGLÉS Todas las edades **CHINO**
Español extranjeros
Refuerzo escolar (también bilingüe)
PRIMARIA E.S.O. BACHILLERATO

C/ EXTREMADURA 25, GETAFE
91 683 29 44 / 605 55 72 91

idiomas4u for you

Academia de Inglés desde 4 años

NEW!!! Clases de CHINO

91 696 27 11

C/ Violeta Parra, 1 posterior
(Ava. Ciudades, 5)
28903 GETAFE (Madrid)

ESCUELA

CLASES DE GUITARRA

- Todas las edades
- Todos los niveles
- Todos los estilos

Faisán 11 • 617654958
Facebook y My Space

Getafe Capital

disfruta getafe
PARA ANUNCIARSE
llamar al teléfono:
658284997
COMERCIAL: Floren Herrón

"¡Nos faltaba solo tocar en España!" Mop Mop presenta su original propuesta en Fender Club

SANTI LOMAS

Andrea Benini lo tiene claro: "Mop Mop es mi *alter ego*. Compongo, hago los arreglos y produzco la música de la banda, siempre con la colaboración de músicos muy buenos". De esta manera retrata el artista italiano el proyecto en el que lleva trabajando desde 2003. "Yo me encargo de la batería, percusión, *samples* y voces; y me acompañan cuatro músicos amigos con teclados, vibráfono, saxo alto, clarinete, percusiones...". Se describen como "una mezcla de *afro*, *funk* y *jazz* contaminado por la *club culture*". Mop Mop nació en Bolonia hace ocho años, fruto de la unión de estos compañeros. Su primer disco, *The 11th Pill* apareció en 2005, y entonces fue inmediatamente lanzado por la compañía Blues Interactions para el mercado japonés. Su segundo álbum, *Kiss of Kali*, vio la luz en 2009 y el tercero, *Ritual of the Savage*, en 2010. "Acabo de producir nuestro cuarto álbum de estudio", afirma Andrea Benini; "sal-



SULENE FLEMING & THE FIRE EATERS
Sala Fender Club
Domingo, 20 de noviembre, 20.00 h.

MOP MOP
Sala Fender Club
Jueves, 24 de noviembre, 22.00 h.

drá a la luz a principios de 2012". Mop Mop es un grupo que está acostumbrado a moverse de país en país. "Acabamos de regresar de un festival en Estambul, y antes hemos hecho conciertos en Alemania. En los últimos años hemos tenido la suerte de tocar un poco en todo el mundo, desde Rusia a los Estados Unidos: ¡nos faltaba solo España!", observa Benini. El 24 de noviembre ofrecerán en Fender Club las canciones de sus discos con un sonido pensado para la pista de baile, "mezclando, como es habitual en nosotros, música *funk*, *groove* y *jazz*". Cuatro días antes, el domingo 20 de noviembre, será el turno de Sulene Fleming & The Fire Eaters. Aplaudida por la crítica británica, ha colaborado por voz y también compositora en discos como *All the people*, de The Fantastic! La vocalista negra llega a España tras haber recorrido Reino Unido y Europa en numerosos conciertos a lo largo de los últimos 5 años.



Letras con poesía Desdémóna In Blue celebra su primer aniversario

SANTI LOMAS

"Nos gustan las letras que tienen algo de poesía", afirma Leticia Acón, la vocalista de Desdémóna In Blue. "Hacemos sobre todo pop, con algo *folk* y un sonido *indie*... en definitiva, algo diferente, difícil de clasificar". Desdémóna In Blue se compone de cinco músicos unidos por la amistad y el amor a la música, de los cuales tres ya se conocían por haber estudiado juntos Magisterio Musical en la universidad. La única chica es Leticia, que pone voz a las canciones del grupo. "Nos gusta Desdémóna porque, de todos los personajes femeninos de las obras de William Shakespeare, es la más inteligente y guerrera. Añadimos In Blue a nuestro nombre porque refleja un estado de ánimo que nos atrae", explica la cantante, "puede ser melancólico, expectante, enamorado, pensativo...". Sus influencias son múltiples, y abarcan desde The Beatles hasta formaciones independientes más actuales como Maga. El grupo se creó en octubre de 2010 en Madrid, y ahora celebra su primer aniversario. "En nuestra música, la esencia está, además de en la melodía, en la palabra", comenta Leticia.

DESDEMONA IN BLUE
Sala Lo Nuestro
Sábado, 19 de noviembre, 22.00 h.

Librería LOBO FLACO
C/Toledo, 3 • 916833162

Hoy recomiendan...

Libros	Películas	Discos
<p>Mis abuelos y yo, de Àngels Farré y Noemí Villanueva: ¡El regalo perfecto para sorprender a los abuelos estas navidades! Una delicia de libro-recuerdo con unas más que entrañables ilustraciones.</p> <p>Entre tonos de gris, de Ruta Sepetys: Una emotiva novela cargada de humanidad que no puede dejar a nadie indiferente. Un momento oscuro de la historia del siglo XX que no debe caer en el olvido.</p> <p>Una, grande y zombi, de Hernán Migoya: Solo hay una manera de solucionar la crisis española y unir a la nación: el ataque de los muertos vivientes. Un libro lleno de humor salvaje, zombis y Franco.</p>	<p>Un dios salvaje: El maestro Roman Polanski enfrenta en esta película a Kate Winslet, Christoph Waltz, Jodie Foster y John C. Reilly como dos matrimonios se reúnen para hablar sobre la pelea que han tenido sus hijos en el parque.</p> <p>Un método peligroso: David Cronenberg (<i>Promesas del Este</i>) cuenta la turbulenta relación entre los psiquiatras Carl Jung, su mentor Sigmund Freud y una joven, Viggo Mortensen y Keira Knightley encabezan el reparto.</p> <p>Amanecer (Parte 1): El penúltimo título de la saga Crepúsculo llega a la pantalla. Los ídolos adolescentes Robert Pattinson y Taylor Lautner seguirán disputándose el amor de la joven Bella (Kristen Stewart).</p>	<p>Via Dalma II, de Sergio Dalma. Tras el éxito arrollador de <i>Via Dalma</i>, el cantante vuelve a reinterpretar clásicos de la música italiana como <i>Gloria</i> y <i>Te amo</i>, de Umberto Tozzi o <i>La bambola</i>, de Patty Pravo.</p> <p>La Polinesia Meridional, de La casa azul. <i>Todas tus amigas</i> es el primer single del nuevo disco de La casa azul, cuyo anterior trabajo dio a conocer a Guille Milkyway, el líder de la banda, como compositor.</p> <p>I, de Julio Iglesias. Más de cuatro décadas de éxito avalan a Julio Iglesias como la gran voz de la música latina. En este nuevo doble CD, vuelve a grabar sus 34 canciones más emblemáticas, con arreglos actuales.</p>

restaurantes

CASA DOMINGUEZ
TERRAZA GARDEN CUBIERTA
DESAYUNOS-MENÚ DIARIO-MENÚ SÁBADOS
MENÚ ESPECIAL DOMINGOS
Corta de sugerencias
MENÚ DE NAVIDADES PARA GRUPOS
C/ Marqués, 3 • Teléfono: 91 681 03 41

MANDA CARALLO
PULPERIA
ARROZ CON BOGAVANTE POLENCARGO (Solo mediodía)
"Pulpa a Feira e Queimada"
C/ Girarda, 6 - Getafe Norte (MADRID)
654 078 823

PIZZERÍA-RESTAURANTE Gotardo
Menú especial fin de semana
PASTAS y PIZZAS
Hospital de San José, 19 • 916839194

Anticuario
Plaza Canto Redondo, s/n
Teléfono: 916842596

BAR-RESTAURANTE RINCÓN DE LA MANCHA
menú DIARIO
COMIDAS de EMPRESA
TODO TIPO de CELEBRACIONES
PARKING PROPIO
Calle del Calvario, 8. Getafe.
Reservas: 91 682 10 46

BAR-RESTAURANTE La Rivera
MENÚ DIARIO
COCINA TRADICIONAL
C/ Empleo, 23 (Pol. Ind. Los Olivos • Getafe)

BAR-RESTAURANTE valerio
Desayunos
Menú diario
Comidas para llevar y de encargo
TERRAZA de VERANO
Pingarrón, 1
916963226

LA ANTIGUA CHURRERÍA

Chocolate hecho a mano como en 1913



F. Herrón

SUSANA ZORRAQUINO

En 1913 el bisabuelo de Julio Quiroga montó una churrería en el madrileño Puente de Ventas y con ella implantó un oficio y una tradición en su familia que ha pasado de padres a hijos. Hoy, Julio representa la cuarta generación de churreros en su casa y todo lo que aprendió y los secretos que le han ido transmitiendo su bisabuelo, su abuelo y su padre desde que era bien pequeño, y todo lo que él mismo ha aprendido en este sector con sus años de experiencia, lo lleva a la práctica en La Antigua Churrería, un establecimiento de reciente apertura en el número 52 de la calle Madrid donde, como hacía su propio bisabuelo, todo se elabora de forma artesanal.

Al entrar, el olor a chocolate vuelve los ojos. Para su elaboración, en La Antigua Churrería cogen una perola de 30 litros y se remueve constantemente a mano. Ese sabor que deja la manipulación artesanal se nota en la taza. También las porras y los churros están hechos por ellos y de forma artesanal, como destaca Julio. "Seguimos utilizando las mismas materias primas que antes"; todas "de primera calidad". Igualmente, la bollería o los panes que se sirven en sus mesas están hechos en sus hornos. Todo sale recién hecho, "en el momento", y caliente.

En este local se preparan 17 tipos de chocolates: negro con avellanas, de naranja, vainilla, frutas del bosque, dulce de leche... y chocolate light para diabéticos. Igualmente hay variedad dentro de los cafés (gama Premium): bombón, bombón con Baileys, vienés... Y en la carta de churros se pueden encontrar desde el clásico hasta el relleno de crema o relleno de dulce de leche, entre otros, que también se elaboran en la cocina de La Antigua Churrería, cocina que, como característica, tiene

una gran ventana abierta al salón para que la gente pueda "ver cómo se elaboran los productos y note también la limpieza, la calidad, el servicio". Los más pequeños se quedan ensimismados con este espectáculo gastronómico.

Aparte del chocolate o el café, acompañados con porras o churros o una barrita con tomate o con aceite o bollería, que se adecuan a un buen desayuno o merienda, La Antigua Churrería completa su oferta con sándwiches y montados y refrescos y cervezas. El establecimiento está dividido en dos espacios diferenciados, la zona de barra y la de mesas con sofás, y en él se vive un ambiente sobre todo "muy familiar". Padres e hijos y abuelos y nietos, junto con gente joven o amigos se reúnen en torno a un chocolate caliente. "Lo principal es que la gente pase aquí un rato agradable", plantea Julio, "que estén a gusto, que estén como en casa".

La decoración del lugar también guarda ese toque tradicional y así, sobre las paredes destacan fotografías antiguas: su padre con ocho años, su abuelo, su bisabuelo; recuerdos del oficio. Y recuerdos los que conserva Julio, entre ellos, cuando su abuela se levantaba a la una y media de la madrugada para poner el carbón y que su abuelo tuviera el aceite bien caliente unas horas después para preparar los churros. Julio Quiroga regenta también otras Antiguas Churrerías en Bravo Murillo y Conde de Peñalver y la de Getafe es la primera fuera de la capital. Los productos se preparan también para llevar.

LA ANTIGUA CHURRERÍA

17 tipos de chocolates hechos a mano, churros y porras elaboradas de forma artesanal, sándwiches y montados. También para llevar
Calle Madrid, 52. Teléfono: 91 696 50 25
Todos los días, de 8.00 a 22.00 horas

CONVOCATORIAS

XXVI ENCUENTRO DE MÚSICA SANTA CECILIA

FESTIVAL DE ASOCIACIÓN DE DIABÉTICOS DE GETAFE

Teatro García Lorca
Viernes, 18 de noviembre, 19.00 h.

BODA EXTREMEÑA (MIEL Y ESPIGA)

Teatro García Lorca
Sábado, 19 de noviembre, 20.00 h.

CORO DE MUJERES VOKALARS

Teatro García Lorca
Domingo, 20 de noviembre, 20.00 h.

MÚSICAS. COLEGIOS CONCERTADOS

Teatro García Lorca
Miércoles, 23 y jueves, 24 de noviembre, 10.00 h.

CARMEN (COMPAÑÍA ANTONIO GADES)

Teatro García Lorca
Viernes, 25 de noviembre, 21.00 h.

ENTREGA DE PREMIOS DE CANTO CORAL

Teatro García Lorca
Sábado, 26 de noviembre, 20.00 h.

CUÉNTAME COMO SONÓ (ENSAMBLE ATENAY)

Teatro García Lorca
Domingo, 27 de noviembre, 20.00 h.

CONCIERTOS DESDÉMONA IN BLUE

Sala Lo Nuestro
Sábado, 19 de noviembre, 22.00 h.

SULENE FLEMING & THE FIRE EATERS

Sala Fender Club
Domingo, 20 de noviembre, 20.00 h.

MOP MOP

Sala Fender Club
Jueves, 24 de noviembre, 22.00 h.

JAMONES ROCK

Sala 13/14
Sábado, 26 de noviembre, 22.30 h.

ENCUENTROS LITERARIOS ASOCIACIÓN POÉTICA CAUDAL (VALENCIA)

Centro de Poesía José Hierro
Jueves, 24 de noviembre, 19.30 h.

OTRAS ACTIVIDADES I FESTIVAL NACIONAL DE CORTOS GETAFE IN-CINEMA

Centro Cívico de La Alhóndiga
25, 26 y 27 de noviembre

ARMARIOS

PUERTAS:
- Acristaladas
- Balcadas
- Interiores

ARMARIOS:
- Frontes
- Interiores

TARIMA
PINTURA

VIDRIERAS
ARTÍSTICAS

Avda. España, 50 • E-MAIL: aytorrodriguez@carra.es
Teléfonos: 916829755 • 626712587

ARTES GRÁFICAS

COPYSELL
ARTES GRÁFICAS Y REPRODUCCIÓN

**CARTELERIA.
GRANDES FORMATOS.
PROYECTOS
IMPRESIÓN.
FOTOCOPIAS.
ENCUADERNACIONES.
IMPRESIÓN DE TAZAS,
PUZZLES,
ALFOMBRILLAS, ETC.....**

PLAZA GALVEZ, 3 - TEL: 91 665 26 25
E-mail: getafe@copysell.com

CARPINTERÍAS DE ALUMINIO

**ALUMINIOS
LUDAR**

"NUEVAS SOLUCIONES EN ALUMINIO"

Ventanas
Rotura Puente Térmico
Frontes de Armario
Mampara de baño
Ventana Tejado
Albañilería

C/ Leganes, 39 GETAFE (Madrid)
Teléfono: 91 683 67 76

CARPINTERÍA DE ALUMINIO
ACRILICO, AMBITO DE GRAN
METALACRILICO, ALUMINIO
ALBAÑILERIA

**RISTALERIAS
ODRIGUEZ
VICAR, S.L.**

VIDRIOS DE SEGURIDAD
CUADROS, MARCOS Y MOLDURAS
MAMPARAS DE BAÑO

C/ Carrión, 10 - Teléf.: 91 695 18 82

restaurantes

La Taberna
Bar-Cafetería-Restaurante

Todo tipo de celebraciones
Desayunos-Menú diario
Menú especial
fin de semana y festivos

C/ Hospital de San José, 77
91 248 63 90

**MENÚ
DIARIO**

DE LUNES A VIERNES **8,50 €** COCINA Tradicional

CELEBRACIONES:
Comidas de empresa
Reuniones. Salones con capacidad desde 6 a 600 pax.

RESTAURANTE . CAFETERÍA

El Rosal de

Avda. República Venecia 4
tel: 91 012 55 20
www.rosalrestaurant.com
C/ de Colón de Guea

DECORACIÓN

Decoraciones

Pedro Rodríguez, S.L.
- Decoramos interiores desde 1966 -

- Papeles Pintados
- Moquetas
- Pavimentos PVC
- Alfombras
- Cortinas, Tapicerías
- Persianas
- Tarimas Flotantes

OFICINA: 85 - TEL: 91 895 04 17 - FAX: 91 895 06 22
COMERCIO: 18 - TEL: 91 895 10 70
E-MAIL: decoraciones@pedrorodriguez.es
28501 GETAFE (MADRID)

ELECTRICIDAD & ILUMINACIÓN

LOGA
ILUMINACIÓN

ACUMULADORES CALOR
AIRE ACONDICIONADO
MATERIALES ELÉCTRICOS
INSTALACIONES EN GENERAL
EMISORES ELÉCTRICOS
INSTALADOR AUTORIZADO Nº 3369
Presupuesto sin compromiso

Plaza de Jiménez Díaz, 8
916960717

GAS & CALEFACCIÓN

CALEFACCIÓN - FONTANERÍA - CLIMATIZACIÓN
GAS - CONTRAINCENDIOS - ENERGÍA SOLAR

**Hermanos
Córdoba, s.l.**

C/ Pizarro, 7 • 916835613
www.hermanoscordoba.com

Getafe Capital
servicios profesionales

Para anunciarse en esta sección
contacte con:

**658284997
91 601 03 94**

Departamento comercial: Floren Herrón

snacks & music

Piscolabis
SNACKS - MÚSICA

Sandwiches, Hamburguesas,
Montados, Helados
Especialidad en cafés

ABIERTO
de lunes a viernes
a partir de las
18:00 horas

Sábados y domingos
a partir de las
13:00 horas

C/ San Eugenio, 10

textil

SYLCHE
ROPA INTERIOR
Señora, caballero, niño y niña
CALCETINES Y PUAMAS
OFERTAS TODO EL AÑO
C/ Badajoz, 2 • 622589733

TRABAJO

Demandas:
CHICO BULGARO, con carnet de conducir, informático, busca cualquier tipo de trabajo, construcción, mozo de almacén, etc., disponibilidad de horario, en cualquier zona de la comunidad de Madrid. Teléfono: 634017885.

JARDINERO ESPAÑOL, formal, responsable y con experiencia se ofrece para trabajar, también los fines de semana. No importa zona. Teléfono: 652480751

JOVEN UCRANIANO, busca trabajo como jardinero o en cuidado de personas mayores, serio y responsable, no fumador, habla inglés y español. Teléfono: 633023574.

MUJER BULGARA, busca trabajo como camarera o dependienta., Zona Getafe o alrededores, coche propio. Teléfono: 912008156 y 627867269.

PINTOR ECONOMICO, especializado en pisos, chalets, gotelet, papel pintado, albanilería y alicatado, presupuestos y visita gratis. Teléfono: 667934759.

PINCHE DE COCINA, se ofrece para trabajar en Madrid o alrededores. Telefonos: 912008156 y 627867269.

RELACIONES PUBLICAS Y COMERCIALES, persona con contactos en Getafe y don de gentes, se ofrece para trabajar en empresa, disponibilidad para viajar. Teléfono: 690774429.

SEÑOR, se ofrece para reparación y mantenimiento de grifería, electricidad, calefacción, porteros automáticos, puertas de garaje, grupos de presión y sistema de riego. Teléfono: 607650980.

SEÑORA, de 40 años se ofrece para servicio doméstico, cuidado de niños o personas mayores, sabiendo cocina con informes. Teléfono: 654640980.

SEÑORA, se ofrece para trabajar los fines de semana en tareas domésticas o cuidado de niños o personas mayores. Zona Getafe. Teléfono: 686031179.

SEÑORA, de 43 años, trabajadora y responsable, con informes, busca trabajo para plancha, cuidado de niños y mayores, limpieza de casas, oficinas, escaleras, clínicas, etc. No importa zona. Teléfono: 669313944 y 912886119.

SEÑORA, se ofrece para cuidar personas mayores o niños, también para servicio doméstico, en horario de tarde. Teléfono: 678740727.

SEÑORITA, de 37 años, con experiencia, formal y responsable, se ofrece para tareas domésticas o cuidado de niños. Zona Getafe. Teléfono: 633704607. Preguntar por Pilar.

SEÑORA BULGAR, de 44 años, se ofrece para plancha y limpieza, en horario de 9.00 a 16.00 horas, en zona de Getafe. Teléfono: 648085963.

SEÑORA BULGAR, se ofrece para trabajar por horas en servicio doméstico, con referencias. Teléfono: 622357757.

SEÑORA ESPAÑOLA, de 44 años, con experiencia, formal y responsable, se ofrece para trabajar en limpieza de casas, oficinas, apartamentos, etc., cuidado de niños en fines de semana, también como paseadora de perros. Teléfono: 652488893.

SEÑORA ESPAÑOLA, se ofrece para cuidar personas mayores o niños, también para plancha, incluidos fines de semana o noches, jornada completa. Zona Perales del Río. Teléfono: 916847130.

SEÑORA ESPAÑOLA, de 45 años, con experiencia, se ofrece para tareas domésticas, plancha, cuidado de niños, por horas en horario de mañana o tarde. Teléfono: 916969800 y 626204943.

SEÑORITA ESPAÑOLA, muy responsable se ofrece para trabajar en limpieza de casas, oficinas o portales. Teléfono: 687548599.

SEÑORA ESPAÑOLA, se ofrece para cuidar niños o mayores, también para servicio doméstico. Zona Getafe o alrededores. Teléfono: 916819291.

SEÑORA JOVEN, busca trabajo, con 4 años de experiencia, se ofrece para trabajo de casa, plancha, cuidado de personas mayores o niños, jornada completa o media jornada, también por horas. Zona Getafe o alrededores. Teléfono: 639530772.

SEÑORA UCRANIANA, con experiencia busca trabajo por horas para limpieza con experiencia. Zona de Getafe. Teléfono: 664549916 y 912080494.

SEÑORA URUGUAYA, 49 años, muy responsable y muy seria, se ofrece para acompañar y cuidar a señor mayor sólo, no imposibilitada, hasta 85 años, también hago

muy responsable, busca trabajo para limpieza en casas, oficinas, empresas., en zona de Getafe o alrededores. Teléfono: 686753466.

MUJER ESPAÑOLA, de 50 años se ofrece para en días concretos (fiestas, acompañar médico, etc.) cuidar a niños o personas mayores. Teléfono: 616094163.

SEÑOR, con coche se ofrece para cuidar personas mayores, acompañar al médico, hacer compra, cualquier cosa que necesite. Llamar de 14.00 h a 17.00 h. Teléfono: 916827367.

SEÑORA, se ofrece para limpieza y plancha por horas en la zona de Getafe centro. Teléfono: 916832344.

SEÑORA, se ofrece para trabajar con conocimiento de geriatría en cuidado de personas mayores, en horario de mañana o tarde, también por horas. Teléfono: 658652016.

SEÑORA, se ofrece para servicio doméstico, cuidado de niños o personas mayores. Fines de semana. Teléfono: 678296384.

SEÑORA, con experiencia e informes, se ofrece para cuidado de niños y personas mayores, en jornada completa, zona Getafe o alrededores. Teléfono: 698836822.

SEÑORA, se ofrece para limpieza y plancha. Zona Getafe centro. Teléfono: 916832344.

SEÑORA, se ofrece para limpieza y plancha. Zona Getafe Centro. Teléfono: 916832344.

SEÑORA, con experiencia busca trabajo en servicio doméstico como externa, horarios de mañana, tarde o noche. Zona Getafe. Teléfono: 912507424.

SEÑORA, de 40 años se ofrece para servicio doméstico, cuidado de niños o personas mayores, sabiendo cocina con informes. Teléfono: 654640980.

SEÑORA, se ofrece para trabajar los fines de semana en tareas domésticas o cuidado de niños o personas mayores. Zona Getafe. Teléfono: 686031179.

SEÑORA, de 43 años, trabajadora y responsable, con informes, busca trabajo para plancha, cuidado de niños y mayores, limpieza de casas, oficinas, escaleras, clínicas, etc. No importa zona. Teléfono: 669313944 y 912886119.

SEÑORA, se ofrece para cuidar personas mayores o niños, también para servicio doméstico, en horario de tarde. Teléfono: 678740727.

SEÑORITA, de 37 años, con experiencia, formal y responsable, se ofrece para tareas domésticas o cuidado de niños. Zona Getafe. Teléfono: 633704607. Preguntar por Pilar.

SEÑORA BULGAR, de 44 años, se ofrece para plancha y limpieza, en horario de 9.00 a 16.00 horas, en zona de Getafe. Teléfono: 648085963.

SEÑORA BULGAR, se ofrece para trabajar por horas en servicio doméstico, con referencias. Teléfono: 622357757.

SEÑORA ESPAÑOLA, de 44 años, con experiencia, formal y responsable, se ofrece para trabajar en limpieza de casas, oficinas, apartamentos, etc., cuidado de niños en fines de semana, también como paseadora de perros. Teléfono: 652488893.

SEÑORA ESPAÑOLA, se ofrece para cuidar personas mayores o niños, también para plancha, incluidos fines de semana o noches, jornada completa. Zona Perales del Río. Teléfono: 916847130.

SEÑORA ESPAÑOLA, de 45 años, con experiencia, se ofrece para tareas domésticas, plancha, cuidado de niños, por horas en horario de mañana o tarde. Teléfono: 916969800 y 626204943.

SEÑORITA ESPAÑOLA, muy responsable se ofrece para trabajar en limpieza de casas, oficinas o portales. Teléfono: 687548599.

SEÑORA ESPAÑOLA, se ofrece para cuidar niños o mayores, también para servicio doméstico. Zona Getafe o alrededores. Teléfono: 916819291.

SEÑORA JOVEN, busca trabajo, con 4 años de experiencia, se ofrece para trabajo de casa, plancha, cuidado de personas mayores o niños, jornada completa o media jornada, también por horas. Zona Getafe o alrededores. Teléfono: 639530772.

SEÑORA UCRANIANA, con experiencia busca trabajo por horas para limpieza con experiencia. Zona de Getafe. Teléfono: 664549916 y 912080494.

SEÑORA URUGUAYA, 49 años, muy responsable y muy seria, se ofrece para acompañar y cuidar a señor mayor sólo, no imposibilitada, hasta 85 años, también hago

GESTORIA
QA Mahillo
GESTORIA ADMINISTRATIVA
Autónomos y contabilidad
C/ Padre Blanco, 6
28901 Getafe (Madrid)
Tlf: 91 681 40 88 / 38
Fax: 91 665 05 05
mahill@gestoria.net
www.gestoriamahillo.com

tareas domésticas, no plancha. Persona agradable con estudios, fumadora (no en exceso). Precio: 750 euros/mes. Cualquier zona de Madrid. Abstenerse de llamar por otros motivos. Teléfono: 910029958 (Gabriela)

PISOS

Venta en Getafe:

C/ SANCHEZ MORATE, se vende piso frente a universidad de 3 dormitorios, salón comedor independiente, cocina, baño, 2 terrazas, muy bien comunicado. Precio: 95000. Teléfono: 916968789 y 678156811.

GETAFE (C/CASTELLON DE LA PLANA): Zona Juan de la Cierva, 72 m2, 3 dormitorios, aluminio blanco climático, centríco, C. Salud, Tesorería Seg Social, Etc, Metro Sur. 65.395 €. WWW.ASETRA.NET (Tel. 91.369.94.95)

GETAFE (C/ SIERRA): 63m, 2 dormitorios, suelos de tarima, ventanas de aluminio lacadas en blanco, cerca del Ayuntamiento de Getafe. 72.105€. WWW.ASETRA.NET (Tel. 91.369.94.95)

GETAFE (C/ ALBACETE): 66 M2, 3 dormitorios, cocina tendadero, salón con salida a terraza abierta, todos los servicios y transportes. 77.330€ WWW.ASETRA.NET (Tel. 91.369.94.95)

GETAFE (C/ DOCTOR MARIÑON): 71 m2, 3 dormitorios, calefacción, dobles ventanas, suelos de tarima, FRENTE UNIVERSIDAD CARLOS III, cerca del metro, Juan de la Cierva. 74.531€. WWW.ASETRA.NET (Tel. 91.369.94.95)

EL BERCIAL (GETAFE), vendo piso bajo alto, de 4 dormitorios y 2 baños, cocina amueblada en roble y con electrodomésticos, salón independiente con terraza, plaza de garaje y trastero, luminoso, todo exterior, dentro de urbanización privada con piscina y conserje, a 5 minutos de Metrosur e hipermerc. Precio: 250000 euros (negociables). Teléfono: 687334962. Web: mipisoventa.blogspot.com

LOS MOLINOS, particular ce VPPB (vivienda pública precio básico), actualmente en construcción, 85 m² construidos, 3 dormitorios, 2 baños, 2 plazas de garaje y trastero, 3ª planta, cerca de metro y RENFE. Precio: 126.840 euros. Teléfono: 673636888.

Venta fuera de Getafe: BENALMÁDENA (Málaga), vendo apartamento de dos dormitorios, 2 dormitorios, patio y terraza, muy cerca de Renfe. Teléfono: 659030077 y 616416481.

CHOZAS DE CAÑALES (TOLDO), vendo chalet independiente en parcela de 315 m², 75 m² construidos en una sola planta, 2 dormitorios, salón con chimenea, baño y cocina, garaje de 20 m² y sótano de 50 m², jardín con árboles frutales. Precio: 118000 euros. Teléfono: 916838057.

LA MATA-TORREVIEJA (ALICANTE), vendo estudio, totalmente amueblado, nuevo, con opción de plaza de garaje para dos coches con altílo grande. Precio: 69116 €. Teléfono: 916810901 y 630379081.

LOS ALCAZARES (MURICA), Vendo chalé pareado, patio delantero y trasero, parking, 2 baños, 3 habitaciones, buhardilla y solarium. Precio: 115000. Teléfono: 916824736, 968170726 y 636170407.

LOS ALCAZARES (MURCIA), se vende dúplex de 3 habitaciones, comedor, cocina, 2 baños, patio delantero y trasero totalmente amueblado. Teléfono: 916960320 y 637955512.

TORREVIEJA, se vende apartamento de 2 dormitorios, amueblado, a 200 metros de la playa, piscina comunitaria. Precio: 56000 euros (preguntar por David).

Alquiler en Getafe:

C/ CARABANCEL, alquiler piso cerca de la universidad , con cuatro habitaciones, 2 baños, 2 terrazas, calefacción gas natural, totalmente amueblado. Precio: 800 euros (incluida comunidad), imprescindible nómina. Teléfono: 657411895.

C/ SAN EUGENIO, alquiler piso de 3 dormitorios, salón , cocina y baño, ascensor, junto a General Palacios. Teléfono: 615228103.

GETAFE CENTRO, esquina c/ Madrid, alquiler piso de 2 dormitorios, salón, cocina americana y baño., totalmente amueblado. Precio: 500 euros (incluido comunidad y agua). Teléfono: 916836058 y 659894570.

GETAFE CENTRO, alquiler piso de 3 dormitorios totalmente amueblado, 1ª planta, ascensor, al lado del metro Juan de la Cierva. Precio: 550 euros. Teléfono: 638570857.

GETAFE CENTRO, alquiler piso de tres dormitorios, totalmente amueblado, cerca de Metrosur. Precio: 600 euros. Teléfono: 916810901 y 630379081.

UNIVERSIDAD, calle Madrid, alquiler piso de tres dormitorios, salón comedor, baño con hidromasaje, totalmente reformado, bajo con puerta de entrada privada. Precio: 625 euros. Teléfono: 629118435.

UNIVERSIDAD, se alquila piso de dos dormitorios, amueblado, calefacción gas natural y aire acondicionado. Precio: 650 euros (comunidad y agua incluidos). Teléfono: 626132245.

vya legal
Asesoría PYMES - Impagos
Administración de Fincas
C/ San Vicente, 36. 91 485 09 40

Alquiler fuera de Getafe:

BAQUEIRA BERET, alquiler apartamento con capacidad para 6 personas, a pie de pista, en edificio Solneu, del 8 al 15 de Enero. Teléfono: 916814567 y 628043396.

DELICIAS (MADRID), alquiler piso en la c/Cáceres, totalmente amueblado, 1 dormitorio doble, 1 dormitorio con dos camas, salón comedor con sofá cama, recibidor, cocina con electrodomésticos y cuarto de baño, 6ª Pta. con ascensor, aire acondicionado frío/calor, y gas natural. Precio: 800 € + 1 mes de fianza (imprescindibles trabajo fijo y nómina): Tfno: 916832876 y 659798971.

EL BIERZO (LEÓN), alquiler casa vacacional en la montaña, cerca de Las Médulas., también muy cerca al la estación de esquí de El Morredero, 3 habitaciones y buhardilla. Se alquila para puentes y fines de semana. Teléfono: 608937284.

EL BIERZO (LEÓN), zona de montaña. Alquiler casa de pueblo. Completamente equipada, a 20 kilómetros de Ponferrada, posibilidad de hacer senderismo y rutas de montaña. Se alquila por quincenas, semanas y fines de semana. Económico. Posibilidad de ver fotos por internet. Telefonos: 983260803 y 699021411.

LA MANGA DEL MAR MENOR (MURCIA), alquiler chalé adosado con aire caliente y frío. Temporadas de verano e invierno, por meses, quincenas, puentes y fines de semana. Completamente equipado, cerca de la playa y barrios curativos. Económico. Telefonos: 983260803 y 699021411.

ALQUILER DE HABITACIONES

Alquiler en Getafe:

AV. ESPAÑA, alquiler habitación grande para una persona, con Internet gratis, cerca de Metrosur. Precio: 250 euros, gastos incluidos. Teléfono: 675657179.

C/ MADRID, alquiler habitaciones en piso compartido, con ascensor, calefacción y agua caliente central. Teléfono: 916814567, 619456683 y 628043396.

PERALES DEL RIO, se alquilan dos habitaciones, una doble y una sencilla, en chalé adosado. Precio: 400 euros/dos o 200 euros cada una, con todos los gastos incluidos. Teléfono: 916847130 y 620386657.

EL BERCIAL se alquilan dos habitaciones para chicas estudiantes o trabajadoras, luminosa y totalmente reformada. Precio a conve-

nir. Teléfono: 676738769
UNIVERSIDAD, alquiler habitación en piso compartido con derecho a cocina, baño, salón, a persona responsable. Precio: 230 euros. Teléfono: 912954155 y 615281039.

Intercambio: CAMBIO DUPLEX, en Los Alcázares (Murcia) de tres habitaciones, comedor, cocina, 2 cuartos de baño, 2 patios, amueblado por piso en Getafe. Teléfono: 916960320 y 637955512.

LOCALES, NAVES Y OFICINAS

Alquiler en Getafe: GETAFE CENTRO, en c/ Núñez de Balboa semiesquina Ramón y Cajal, alquiler local de 65 m², con calefacción y aire acondicionado, servicio de minusválidos, totalmente acondicionado para oficinas o comercio. Teléfono: 916814627 y 657930181.

POLIGONO LOS ANGELES, alquiler nave de 500 m² en la calle Herrero, s/n. Precio: 686815859.

Alquiler fuera de Getafe:

FUENLABRADA, en polígono Codein, alquiler nave de 250 m² + oficina y baño. Precio: 700 euros/mes. Teléfono: 699347110.

GARAJES

Venta en Getafe:

AV. ARAGON, vendo plaza de garaje en primera planta. Precio: 13000 euros. Teléfono: 677658633

AV. JUAN DE BORBON, esquina c/ Alhambra, vendo plaza de garaje. Precio a negociar. Telefonos: 669328077 y 629813202.

C/ ILUSTRACION, esquina c/ Carabanchel, vendo plaza de garaje. Precio: 18000 euros. Teléfono: 916831277.

Alquiler en Getafe:

AV. ARAGON, alquiler plaza de garaje. Precio: 85 euros. Telé

AV. ARAGON, alquiler plaza de garaje. Precio: 65 euros. Teléfono: 659609982.

C/ ARBOLEDA, alquiler plaza de garaje. Precio: 65 euros. Teléfono: 659609982.

C/ CATALUÑA, alquiler plaza de garaje. Precio: 60 euros al mes. Teléfono: 916952385 y 628573215

C/ CARABANCHEL, frente a universidad, alquiler plaza de garaje. Precio: 65 euros. Teléfono: 916822647.

C/ ESCAÑO, alquiler plaza de garaje para moto. Precio: 28 euros. Teléfono: 616052437.

C/ GENERAL PINGARRÓN, se alquila plaza de garaje muy amplia. Precio: 75 euros. Teléfono: 617402548

C/ ILUSTRACION, cerca de la calle Madrid, alquiler plaza de garaje nueva. Precio 65 euros. Teléfono: 619921850.

C/ ILUSTRACION, esquina c/ Carabanchel, alquiler plaza de garaje. Precio: 70 euros. Teléfono: 916831277.

C/ LEGANÉS, cerca de la casa de Extremadura, en garaje nuevo, alquiler plaza. Precio: 70 euros. Teléfono: 618058476

C/ SAN ISIDRO, continuación de la calle arboleada, se alquila plaza de garaje. Precio: 80 euros. Teléfono: 638705452.

C/ TERRADAS, zona Getafe central, alquiler plaza de garaje en 1ª planta. Precio: 45 €/mes. Teléfono: 678930177.

EL BERCIAL, en la parte antigua del Bercial alquiler o vendo plaza de garaje. Teléfono: 676738769.

EL BERCIAL, en el edificio del mercadito, alquiler plaza de garaje. Precio: 80 euros. Teléfono: 916822647.

EL BERCIAL, alquiler plaza de garaje. Precio económico. Teléfono: 626533083.

LAS MARGARITAS, alquiler plaza de garaje en calle Margarita Xirgu. Precio: 50 euros. Teléfono: 647456331.

KELVINATOR, se alquila plaza de garaje. Precio: 50 euros. Teléfono: 916828614.

ALQUILER fuera de Getafe: PARLA, C/Ciudad Real, alquiler plaza de garaje. Precio: 66 euros. Teléfono: 616052437.

PARLA-ZONA REYES (Calle María Cristina, 32), alquiler plaza de garaje con mando a distancia y acceso a garaje con ascensor. Precio: 60 euros/mes. Teléfono: 636471339.

ZARZQUEMADA, av. Juan Carlos I, alquiler plaza de garaje. Precio: 50 euros. Teléfono: 677846230.

Viviendas procedentes de entidad bancaria
57 m² GETAFE (Madrid) C/ Titulcia 99.900€
55 m² GETAFE (Madrid) C/ Gladiolo 140.900€
52,04 m² GETAFE (Madrid) C/ Huertas 108.900€
meridionalurbana
639663005 • 662939129
jnc.mercadomerial.com

INTERCAMBIO:

CAMBIO, plaza de garaje en calle Gabriel y Galán (al lado casa Extremadura) por otra en calle Padre Blanco con calle Concepción. Teléfono: 618058476.

MOTOR

ROVER, vendo coche modelo 414, gasolina, 1.400, año 94, electrolunas eléctricos y aire acondicionado. Precio : 700 euros. Teléfono: 630681181.

FORD FOCUS, modelo titano, 5 puertas, gris plata, urgen venta en 30 días, matrícula GFK, 40000km. Diesel, ESP, ASR, ABS, BAS, 6 airbag, control de velocidad, 110 cv., activación sistema de voz, climatizador bizona, mejor ver. Teléfono: 650151648 y 916820134.

ELECTRODOMÉSTICOS, MUEBLES Y OBJETOS

Venta:
ABRIGOS, se venden dos abrigos, uno con estampado de tigre y otro de color negro jaspeado. Precio: 50 euros (tigre) y 70 euros (negro). Teléfono: 916847130.

CAMAS DE 80 CM., se venden dos camas con colchón y edredón, nuevas a estrenar. Precios: 400 euros. Teléfono: 916968357.

CAMA ARTICULADA, tipo hospital, nueva, con colchón, almohada y mesita auxiliar. Precio: 600 euros. Teléfono: 916954876.

CPU, monitor, protector, teclado, ratón y altavoces, con mucho software incorporado. Precio: 120 euros (negociables).. Teléfono: 616731943.

COCHE DE BEBE, se vende prácticamente nuevo, cuco con capota transformable en silla de paseo, en color azul marino. Precio a convenir. Teléfono: 916962692

CUNA DE BEE, lacado en blanco. Precio: 70 euros. Teléfono: 619483930.

DORMITORIO, vendo dormitorio de matrimonio completo Precio: 150 euros. Teléfono: 619483930

ESCLAVA DE PLATA, se vende. Precio: 10 euros. Teléfono: 616731943 (José).

GRUA PARA ENFERMOS, urge venta de grúa nueva para movilizar a personas discapacitadas o enfermos. Precio a convenir. Teléfono: 6284

MÁS DE 400 HOTELES EN 25 PAÍSES

CENAS NAVIDEÑAS BAJO CONTROL*

Cuenta con NH para organizar tus cenas de empresa y particulares esta Navidad. Nos encargamos de todo, con un servicio de calidad y toda la experiencia de NH en la organización de eventos.

* MENOS LA QUE
SE PONE A CANTAR
VILLANCICOS



Organiza una cena de 25 a 75 personas y llévate un **Pack Escapada**. Si traes a más de 75 personas, tendrás **2 Packs Escapada** para irte bien lejos cuando tu quieras.

Promoción válida para cenar o almorzar del 1 al 25 de diciembre de 2011 (excepto los días 14, 15 y 16).

Hesperia Getafe

Chamberlain, 1, 28905 Getafe, Madrid.

Tel: 91 601 18 00 | Fax: 91 682 38 17 | E-mail: hotel@hesperia-getafe.com

Hesperia
A PART OF **NH**
HOTELES

Wake Up
To a Better
World **NH**
HOTELES

Clase C 200 CDI BlueEFFICIENCY Edition por 29.300€ Diseño y deportividad se escriben con C.

Con C de Clase C. Y es que cuando descubras esta nueva edición limitada con una línea exterior más deportiva que nunca, un impresionante diseño interior y con motores Start & Stop de serie estarás de acuerdo con nosotros. Ven a conocer el Clase C 200 CDI BlueEFFICIENCY Edition desde 29.300 € y descubre todo lo que está pasando en Mercedes-Benz.



Mercedes-Benz

CITYCAR SUR

Concesionario Oficial Mercedes-Benz Carlos Sanz, 47.Pol.Ind.Ciudad del Automóvil, Tel.: 91 689 69 00, 28914, LEGANÉS, Brasil, 2 Autovía de Extremadura,Ssilda 13, Tel.: 91 621 04 90, 28922, ALCORCÓN, www.citycarsur.mercedes-benz.es